
錫安教會 2025年 5月 4日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.795以巴戰爭分析，紅馬降臨第 80篇 2025時局分析號外

篇（18）

影片：88的共同信息

最近，不斷出現 88的共同信息。

第一個，

2025年 4月 12日，逾越節的第一天，

嗜好小組於「第三屆超級機械人冠軍盃模型大賽」中，

以作品「環太平洋-切爾諾阿爾法」（Cherno Alpha），獲得機械人模型組冠軍。

切爾諾阿爾法的能量核心型號為「眩暈內核 88」，
是參照《回到未來》時光車的時速 88。



第二個，

2025年 4月 21日的《栽在溪水旁》信息，

分享了電影《白雪公主》的教訓，成為小獅子的提醒。

而 2025年上映的《白雪公主》真人版電影，

對比於 1937年上映的迪士尼經典動畫版《白雪公主》，恰好相隔 88年。

同一天，亦是第 266任教宗方濟各離世。

他於 1937年出生，享年 88歲，成為大獅子的提醒。



兩個共同信息都指向 1937年，當我們回顧 88年前的世界大事，

這些事件會否像《白雪公主》與教宗方濟各一樣，成為我們的提醒呢？

例如：

1937年 5月 27日，三藩市金門橋正式開通，

正是「2012信息」經常提及的共同信息建築。

1937年 5月 6日，德國飛船興登堡號發生空難，造成 36人死亡，

此事故宣告飛船時代的結束。而日期 56，亦是代表「死亡」的共同信息。



1937年，香港亦發生了一件大事，香港史上最嚴重的天災之一「丁丑風災」，

造成 11,000人死亡，另有 88人受傷，再次出現 88。

此外，1937年還有其他影響至今的重要事件：

科學家阿爾伯特‧聖捷爾吉與華特‧霍沃思，

因成功發現及分離「維他命 C」，獲得當年的諾貝爾醫學獎。



1937年 6月 30日，世界上第一個「999」求救電話首次啟用，並沿用至今。

這些歷史事件與當前的共同信息交織，就像「時間錦囊」，在 88年後被一一打開。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

2025年 4月 19日，熾焮帶領了第九次「說的聚會」，當中包含許多共同信息。

上一次，第八次「說的聚會」於 9月 30日舉行，正好是熾焮的生日，

而今次則是 4月 19日，剛巧是玉珍師母的生日。



4月 21日星期一，首播了與白雪公主相關的《栽在溪水旁》信息，

印證小獅子的反面教材。

同日，第 266任教宗方濟各逝世，享年 88歲，出現了 266和 88的共同信息。



日華牧師分析，900年前瑪拉基的預言，對每一任教皇的描述都非常準確。

方濟各的離世，很可能如預言所說，他是最後一任教皇，世界隨即進入七年大災難。

自 2月 2日開始，神不斷以 e-song印證，一次又一次審判，都是由錫安執行。

神也透過電影《白雪公主》教導小獅子，認知自己 reporter（複述者）的身份。



迪士尼早已明白，白雪公主的演員只是一個人設，

他們不可能任由事件惡化，卻不干預，所以，他們是有意為之，

為了傳達信息給小獅子，刻意犧牲了這個傳奇故事。

另一方面，以方濟各為首的天主教，代表了不配的大獅子，

他們也會面對神的審判，唯有配得的人，才可以被提。

我們需要憑信心支取審判權，就如約書亞雖然得到神的應許，

但仍需要信心去支取應許，攻打迦南美地。

主耶穌亦要求我們奉祂的名禱告，以支取救恩和各種祝福。

當我們擁有審判權柄時，神亦透過數星期的 e-song持續印證。

事實上，世界各國政府，已為 Planet X的到來，準備了多種措施。

近年的封禁正是政府的最佳演習，學習如何「危機應變」。

假如 Planet X引發天災，大量衛星墜落、五大洲失聯，各國就需要自給自足。



目前的關稅戰，正驅使全球化生產停止，

每個國家逐漸建立本地工業，由出口變內銷。

然而，就算各國政府可以自給自足，

但無論如何囤積食物，都不足以供應全體市民 10年。

為了自救，政府最保險的方式，就是透過疫症和疫苗，

減少人口至 10%甚至 5%，以確保儲存的物資，足夠使用超過 10年。

此前已提到寄生蟲與癌症的關係，有研究指出，

疫苗中含有寄生蟲卵，目的是繞過身體的免疫系統。

當寄生蟲隨著疫苗進入人體後，就可以到達身體的不同器官。

----------------------

YouTube片段：



那麼寄生蟲還能從哪裡來？

So, where else did parasites come from?

來自疫苗。

From the vaccines.

疫苗接種從廣義而言，

Vaccination are in a broad sense

是將弱化或死亡的寄生蟲注入身體系統，

inoculation into the system of weakened of dead parasites.

但為何要這樣做呢？

But why, why would this be done?

這取決於你所讀的內容。

It depends on what paragraph you are reading,

其一，是將少量寄生蟲排泄物引入人體，

one reason it was believed introducing a small quantity of parasite excretion into man

這足以產生被動免疫。

is sufficient to give passive immunity,

但幾頁後又提到，

but just a few pages later is says

寄生蟲症狀會因人而異。

parasite symptoms are different in each individual.

所以，現在我們有了第三個原因，

So, now we have a third reason.

寄生蟲實際上被添加到疫苗中。

Parasites are actually put into the vaccinations.

那麼，關於人體內的寄生蟲還有哪些已知資訊？

So, what else is known about parasites in human?

我們會發現更多資訊，

We find out more,

當查看有關人體內寄生蟲的廣泛研究和特性，

when we see the extensive studies and capabilities of parasites within humans.

給人類餵食寄生蟲卵會導致肺部問題。

Parasites eggs feed to human subjects cause lung problems.



寄生蟲卵被成功地添加至疫苗中，

Parasites eggs are successfully put into vaccines

並注射到皮膚下。

and injected under the skin.

放入疫苗中的寄生蟲卵會變成幼蟲形態，

Parasites eggs put into vaccine will turn into larva form

並進入肺部，

and go into the lungs.

幾乎所有由寄生蟲卵引起的症狀都無法診斷。

Nearly all symptoms caused by parasite eggs cannot be diagnosed with any certainty.

被用於接觸寄生蟲幼蟲實驗的兒童，出現了致死情況。

Children used in experiments with exposure to parasite larva cause successful fatalities.

將寄生蟲卵引入人體後，

After introducing parasites eggs into the human body,

它無處不在，

it can be found everywhere,

大腦、眼睛、肝臟、脾臟、腎臟、肺部、

the brain, eyes, liver, spleen, kidney, lungs,

骨骼、神經系統、皮下，到處都是。

bones, nervous system, beneath the skin everywhere.

寄生蟲卵變成幼蟲，

Parasite eggs turn into larva

並引發肺炎導致死亡。

and cause death through pneumonia.

闌尾炎是由寄生蟲造成的損傷結果，

Appendicitis is the result of damage done by parasite.

身體發炎是由於寄生蟲的存在。

Inflammation in the body is due to presence of parasites.

寄生蟲的存在會引發囊腫和類似腫瘤增生，

The presence of parasite gives rise to cyst and the formation of tumour-like growth.

寄生蟲能導致性器官興奮，導致年幼兒童自慰。

Parasites can cause excitability in the sexual organs causing masturbation in younger children.
如果注入過多蟲卵，肝臟會病變，



If too many eggs are given, the liver becomes changes

宿主會在兩週內死亡。

and the host will die within 2 weeks.

這項測試在老鼠、狗和兒童身上進行過，

This test was done on mice, dogs, and children.

我和丈夫設法得到一小瓶破傷風疫苗，

My husband and I were able to obtain a vial of tetanus vaccine.

在這個小瓶中，我們分裝成 24份樣本。

In this vial, we made 24 pools

在顯微鏡下檢查液體成分，

examine the liquid contents under magnification,

24份樣本中的 21份，我們看到多種毒素，

21 of the 24 pools we saw a variety of toxins

包括未確定的寄生蟲卵、皮膚組織、

including undetermined parasite eggs, skin material,

石灰棒狀物質、藻類、真菌和包裹著的有毒物質。

lime rod material, algae, and fungus and encapsulated toxic formations.

24份疫苗樣本中，只有 3份細菌指標正常，

Only 3 of the 24 vaccine pools had clean bacterial indicators.

這解釋了為何一瓶疫苗，

This explains how one vaccine vial

在不同人身上會產生不同的症狀。

can give different results of symptoms in different people.

我確信未來會回顧此刻，

You know I'm sure this will be looked back on

是兒童全面接種疫苗鬥爭中的重大里程碑。

as a huge milestone in the fight to get all the vaccines to every child.
----------------------

因此，我們才會看到，現時疫苗不僅已被公認無效，甚至害人不淺，

但各國政府卻對此視若無睹，並不願意追查下去。

錫安卻揭露了所有陰謀，並分享真相。我們 40年的事奉，就是在建立神的聖殿。

聖殿本身是一所屬靈學校，成為所有人的信仰中心。



同樣，主耶穌的生活、言行舉止、所行的神蹟和祂經歷的每一個場景，

都如教科書般，教導我們擁有與祂同等的信仰質素。

因此，新婦所建立的聖殿，將成為未來 1,000年所有人的信仰學校。

正如聖經提到：「訓誨必出於錫安。」

唯有錫安用 40年時間分享的信仰，以至近年的「2012信息」，

才是一套完整的教導，幫助人應對現時複雜的世界。

這套信息是前所未有，甚至會成為絕唱，未來也不會再有如此經典的信息，

足夠讓千禧年的人，用 1,000年的時間學習。

活在安舒世界的基督徒，絕對無法分享這套信息，新婦就如主耶穌，一生經歷苦難，

但同時，神亦賜予我們「千變萬化」的帶領。

如今，這種帶領已接近終點，在錫安裡的生活和照顧，也接近最後限期。



過去，聖殿中除了主耶穌對比的大祭司，

還有其他祭司，象徵不同時代真理復還的領袖，

例如銅祭壇代表因信稱義、洗濯盆代表洗禮。

而錫安，就是即將完成整個聖殿建立的新婦。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2025時局分析」號外篇。 

時事追擊：2025年 3月緬甸大地震

2025年 3月 28日，緬甸發生百年一遇的 7.7級大地震，

泰國官方測得規模為ML 8.2級。

震央位於緬甸實皆省，震源深度 30公里，

緬甸多地進入緊急狀態。鄰近的泰國及中國雲南均受影響。

緬甸地震引發多起災難事件，



位於緬甸第二大城曼德勒的百年古蹟「曼德勒皇宮」嚴重受損。

仰光地區災情同樣嚴峻，大量路面隆起斷裂，當地居民表示，

這是他們出生以來經歷過最嚴重的一次地震。

曼德勒三座清真寺在禮拜期間倒塌，至少 20人死亡，多人被困，

死亡人數可能繼續上升。

當地華僑透露，曼德勒有三處地點明確有中國人被掩埋。

----------------------

YouTube片段：

緬甸湖南商會秘書長李建軍表示，

目前在曼德勒地區情況大體上還是比較穩定。

倒了至少一百多棟房子，

目前明確被埋著中國人的地方有三處。

一處是新長城酒店，

該酒店的經營者就是華人，酒店大多住的也是中國人。

地震後，新長城酒店其中一棟被震歪，

他們目前在救援，裡面肯定有中國人。

一處是Win Star酒店，

全部都是中國人，除了外出和跑出來一部份，很多埋下面了。

救了七、八個人出來，目前至少有五個人埋下面。

還有一處是 Sky Villa小區，

目前埋著人最多的就是這個小區，

十一層樓，現在只有六層，下面五層疊一起了。

據說小區樓房坍塌時，

有人聽到有人用中文喊救命，因此推測被掩埋的有中國人。

上面六層裡的住戶已經跑出來了，

但是坍塌的底下五層，情況比較嚴重。

李建軍表示，曼德勒華人華僑共有五萬人左右，

其中華僑約一萬人。

曼德勒到仰光一些道路受損斷裂，

仰光到曼德勒的一條一級道路目前通暢，

但這條路從仰光開車到曼德勒需要 10小時。

----------------------

震中附近的著名地標，阿瓦橋發生部份坍塌，橋體墜入江中。

一家酒店因地震倒塌，當地華人表示，只能扛著墊子在路邊過夜。



緬甸華人朱先生描述：「橋塌了，樓倒了，傷亡非常嚴重。」

另有一座施工中的塔吊倒塌，造成施工工人從高空墜落，生死未卜。

此次 7.7級強震伴隨多次餘震，其中一場 6.4級餘震，

就發生在主震的 12分鐘後，進一步加劇災情。

雖然震源距離泰國約 1,000公里，但首都曼谷因土質鬆軟，

低頻地震波被放大，導致嚴重破壞。

泰國全國皆有震感，曼谷震感持續數分鐘，民眾紛紛離開高層建築湧到街上。

有視頻拍到曼谷一座高樓，水從頂樓泳池溢出，大樓變成瀑布。

正在興建、33層高的國家審計署辦公大樓，因地震倒塌，災情嚴重。

截至 4月 21日，已造成 47人死亡、33人受傷，另有 47人仍下落不明。

這棟大樓的工程進度約完成 30%，建設預算高達 21.36億泰銖（約 6,300萬美元）。

地震後，大樓坍塌成一片廢墟，鋼筋混凝土如小山般堆積，現場滿目瘡痍。

曼谷的地理特性加劇了此次災害。曼谷位於湄南河下游，由河流沉積作用形成，

土質主要由鬆軟的黏土和沖積層（如泥、沙、石）構成。

當地震波傳至這類鬆軟地層時，會因「場址效應」（Site effects）而被放大，

震動幅度增強且持續時間延長，

這種現象稱為「長週期震動」（Long-period ground motion）。

因此，這些地質條件，在地震中對高樓結構的破壞尤為嚴重。

----------------------

新聞片段：

緬甸中部發生黎克特制 7.9級強烈地震，

鄰近泰國以至內地雲南都有震感。

網上流傳片段見到，

泰國首都曼谷有施工中的建築整幢倒塌，民眾爭相走避。

地震發生在本港時間下午 2時許，

震央位於緬甸中部實皆省西北。

美國地質勘探局錄到 7.7級地震，震源深度 10公里。

中國地震台網就錄到 7.9級，據報雲南多地都有震感。

中國自然資源部海嘯預警警告中心指，

地震可能引發局部海嘯，但強調不影響中國沿岸。



----------------------

地震發生後，在曼谷詩麗吉王后國家會議中心外，站滿疏散的人群。

有在現場的港人指，事發時到感受到震感頭暈，在工作人員指示下，跑到室外暫避，

會視乎後續情況，再決定是否提早回港。

有旅行社現時有兩個旅行團，分別在曼谷及芭堤雅，將會繼續行程，

亦有旅行社現時無旅行團在泰國，但有機會取消四月所有泰國旅行團。

----------------------

泰國 BTS地鐵也因震動暫停運行，民眾拍下車廂如海盜船強烈搖晃的驚駭畫面。

中國雲南多地震感明顯，瑞麗市一高樓出現險情，居民上街避險，有傷者被送醫。

緬甸地震造成雲南瑞麗 847戶房屋受損，強烈震感加上人員受傷，不少民眾質疑，

為何雲南沒有向民眾發出地震預警？

當局只是簡單解釋，地震自動預警系統的覆蓋範圍，

僅限雲南省及周邊 50公里內的 4.0級以上地震。

由於今次緬甸震中距離中國最近的預警台站有 300公里，

且境外並未設置地震預警站網，這已超出預警系統的響應能力，

因此未能發出預警信號。

強震已造成近千人死傷，緬甸領導人呼籲國際援助。

目前，中國雲南救援醫療隊及多國救援隊伍，已抵達緬甸仰光協助救災。

台灣地震專家郭鎧紋指出，這是今年第 3起規模 7以上的地震，

也是近 2年來規模最大的地震。這次 7.7級強震釋放的能量，約相當於 177顆原子彈。

他提醒，要警惕應力轉移，可能引發台灣地區規模 6級以上的地震。

2025年 1月初，青藏高原發生 7.1級強震後，台灣在 1月 21日也發生了 6.4級地震，

導致台南市楠西區災情慘重，這兩次地震有相似之處，值得注意。

緬甸這場百年強震，災情之嚴重可謂前所未見。由於震源深度僅 10公里，

且搖晃持續長達 1分鐘，造成了毀滅性破壞。

此次地震甚至在地表撕開了一條長達 650公里的裂痕！

是的，大家沒有聽錯！這條巨大的地表裂痕，相當於台灣南北長度的 1.6倍，

宛如一把鋒利的刀痕深深刻入地面，令人震驚。

----------------------

YouTube片段：

緬甸這起規模 8.2的百年強震，震央在第二大城瓦城。

專家表示，地震有如「一把巨刀刺入大地」，



甚至一千公里外的泰國曼谷，都造成了嚴重災情。

現在確定，強震將地表撕出一條長達 650公里的裂縫，

長度超過台灣南北距離的 1.6倍。

遭遇百年強震，緬甸軍政府宣佈 6個地區進入緊急狀態，

甚至，罕見請求國際人道援助。

----------------------

以下是人造衛星拍攝，地震前後的對比影像。

----------------------

YouTube片段：

從 1946年之後到現在，其實有將近 200年的時間，都完全沒有發生，

等於是，它的能量都完全沒有釋放，

所以，這一回釋放的能量就非常大。

所以，英國劍橋大學地科系的教授就形容了，

這就很像是一把巨大的刀，

直接把地球劃分成兩半一樣，直接插進去，

才會導致這麼嚴重的一個地震。

另外，遠在 1,000公里外的泰國，

怎麼會高層高樓也會倒呢？

那到底發生甚麼事情？

其實，就是跟它的地震波共振有關，

主要是因為它屬於盆地地形，

然後，它的土質又比較鬆軟。

因此，放大了長周期的地震波，

再加上高樓的共震影響，

才會導致一棟超過 30樓的大樓，直接應聲倒塌。

----------------------

截至 2025年 4月 7日，這場地震已造成 5,360人罹難、4,840人受傷，

另有 214人失蹤。

緬甸和泰國兩國當局，已宣佈進入緊急狀態，預計死亡人數可能繼續攀升。

這是自 2023年土耳其-敘利亞地震以來，全球最致命的一次地震。

兩星期前的 2025年 4月 20日，

我們透過精華短片（VO）「嗜好小組與電影《環太平洋》的共同信息」，

詳細分析了過去 3年中，嗜好小組在神的安排下製作高達模型的進程，

完全吻合「以色列七大節期」的推進，甚至與世界局勢息息相關。



其中，冠軍作品「環太平洋-切爾諾阿爾法」，連繫了逾越節、

法老之死及紅海分開的事件，隱藏著大量共同信息。

精華短片於 4月 20日播出後的翌日，4月 21日，教皇突然逝世，享年 88歲，

事件轟動世界。

事件正吻合精華短片提到，3,500年前，摩西帶領以色列人出埃及後，

在逾越節的第七日紅海分開，隨後法老就喪生。

此外，當中還提到「切爾諾阿爾法」的能量核心，

型號為「眩暈內核 88」（Stun Core 88），正是教皇的 88歲。

以下，是上星期六 2025年 4月 26日，日華牧師向極速回應小組講述這發現。

----------------------

日華牧師：



我突然想起，這個機械人其實是在 2025年戰死，

並且它的能量核心是 88，這會否對比教皇呢？

它的頭部形狀，其實看似很傻，像個痰盂，又像頂帽子。

而 1008又是代表哈米吉多頓，是審判，即是，教皇逝世後，接下來就是審判，

也就是發生的事件是 2025年 1月 8日。

----------------------

此外，4月 13日，「環太平洋-切爾諾阿爾法」奪冠的同時，

全球焦點也開始轉向「環太平洋」地區可能發生的大災難。

這款機甲獵人，來自 2013年電影《環太平洋》，而影片中的「切爾諾阿爾法」，

與 4月 6日的 e-song【Love is The Engine】中，歌詞「Ring of fire」不謀而合，

這正是「環太平洋地震帶」的代名詞。



全球都在密切關注 3個月後，即 2025年 7月 5日至 31日，

「環太平洋」地區可能接連發生海底火山爆發、大地震、隕石墜落，

甚至引發史無前例的大海嘯，造成重大人員傷亡。

事實上，早在 2022年 11月 15日，日華牧師已經與資料員整理出一份預言列表，

結合了多位預言家的說法，包括Webbot、Edgar Cayce（1945年）、

Jeane Dixon（1997年）、日本出口王仁三郎（1948年），

以及《我所看見的未來》作者竜樹諒等。

當時，主日信息《預知夢》尚未正式錄音，直到 3個月後，

2023年 2月 26日才首播第一篇信息。

踏入 2025年 4月，全球開始關注這些預言家及預知夢專家的警告。

而他們之所以能夠預言，是因為連接到《預知夢》信息提到，

現實空間以外的「知識海洋」。



根據他們從「知識海洋」接收到的信息，7月可能出現隕石墜落、海底火山爆發、

「環太平洋」多國大地震，甚至引發毀滅性海嘯，導致大量人口傷亡。

請留意！這些預言家接收到的不同碎片，當組合起來後，

顯示災難不僅可能集中在 7月 5日，而是可能發生在整個 7月。

因此，弟兄姊妹需要密切留意今年 7月份的變動，並注意 Sync Calling的通知。

以下是近期網絡媒體綜合的預言，包括《我所看見的未來》的作者竜樹諒、

出口王仁三郎，以及泰國女預言家普萊醫生（Dr. Plai Navaracha）的相關內容。

----------------------

YouTube片段：

三年多前，我們曾經介紹了一本預言漫畫《我所看見的未來》，此書出版於 1997年。

上市後，這本書籍一直沒有引起關注，



直到 311地震之後，日本人才發現，

這本書籍的封面，竟然早就寫了 2011年 3月會有大災害。

不只是封面，翻開漫畫，甚至還可以看到海嘯畫面，

這些都與 311的場景不謀而合。

一時之間，漫畫受到了大量關注。

很快的，一個自稱是竜樹諒的人，架設了一個網站，

並在上面一直發佈預言。

直到 2021年，竜樹諒本尊忽然主動與出版社聯絡，

並提供了相關的出版税收等的證據，

證明網站上的竜樹諒是假的。

真正的竜樹諒，其實是一位高齡 70多歲的老奶奶。

而她之所以要出面闢謠，

除了是要阻止冒充者，繼續以她的名義造謠之外，

最重要的是，她還有一個關於 2025年的重要預言，要告訴大家。

原來，1997年第一版漫畫裡的海嘯，

不是 311地震引發的，而是會發生在今年的災難。

關於這個，我們等等會揭露更多不為人知的細節。

那麼，為何她會在封面寫上 2011年 3月大災害呢？

竜樹諒説，當年她已經完成了漫畫所有的內容，

截稿之前，她正在畫漫畫的封面。畫面中的女性是她的自畫像。

四周漂浮著數張白紙，白紙上記錄著她的夢境，

但有一張白紙始終是空白的，她一直在思考，該在白紙上面畫些甚麼。

然後，當天晚上，她做了一個夢。

在夢裡，她來到了一個電影院大廳，

隨後，一行字出現在雪白的螢幕上，

「2011年 3月會有大災害發生。」

雖然她不知道這天會發生甚麼事，

但一種直覺告訴她，這是一個很重要的訊息。

於是，她就決定將這行字放在封面，

這也是為甚麼這張紙只有字，

因為她當下沒有看到災難畫面。

那麼，問題來了！

如果漫畫裡面的海嘯不是 311，那是甚麼呢？

在 2021年的「完全版」中，竜樹諒給出了最新的預言。



原來，第一版的漫畫出版之後，竜樹諒又做了兩次預知夢。

而根據夢裡的資訊，在 2025年 7月，

日本、台灣、香港及菲律賓將有大事發生。

她甚至還描述了當天會發生甚麼事情的具體細節。

今天這集影片，我們不但會帶大家深入去聊這本漫畫，

還會揭露過去很多，我們沒有聊到的書中資訊，

包含了 2025年 7月那天，到底會發生甚麼事，

災難將在何時發生，為甚麼很多日本網友會認為，

台灣才是這場災難的中心？

為甚麼竜樹諒會在這本漫畫裡，要大家趕快逃？

我們需要為此感到緊張嗎？

今天這集影片還請大家看到最後，

因為影片的最後，我將會告訴大家我的看法，

相信一定會幫助大家，對這件事情有新的想法。

在這趟旅程中，竜樹諒還做了一個非常恐怖的夢。

在夢裡，她來到了太平洋上空，以衛星視角俯瞰大地。

忽然她注意到了，

在日本與菲律賓中間的海面，不斷有泡泡冒出來，

彷彿有甚麼東西正在撕裂大地。

而這樣恐怖的夢境，竜樹諒竟然還夢到了兩次。

第二次夢境，一樣的事情再次發生。

可這回，她看到了更多的細節，

有兩個類似龍的東西由東向西移動，

隨即，海底傳來了一聲爆炸的聲響。

一個比 311海嘯還要更大的海嘯，朝著日本撲去，

導致日本有 1/3至 1/4的區域被海水淹沒。

不只是日本，竜樹諒甚至説，

太平洋周圍的區域，都會受到大海嘯的襲擊，

但這都不是最驚人的，當海水退去之後，竜樹諒竟然看到，

香港、台灣、菲律賓之間出現了嶄新的陸地，將這些區域連在一起。

----------------------

有關竜樹諒提到，2025年 7月，日本、台灣、香港及菲律賓將發生大事。

甚至，因為一場大地震及海底火山噴發，導致板塊升起，形成一片全新的陸地。

沒錯！自此將誕生一片新的陸地。

事實上，早在 14年前，2011年 11月 20日「2012榮耀盼望第 94篇」中，



日華牧師已透過 2011年 9月 18日的Webbot，前瞻性預告︰

由於 Planet X及太陽風的影響，地球能量將會擴大，引發海底火山爆發，

並誕生新陸地。

以下，是節錄 14年前，2011年 11月 20日「2012榮耀盼望第 94篇」的內容。

----------------------

文偉資料員︰

今年 9月份Webbot關於天災的部份，提到天災將會很劇烈，

例如歐洲水災加劇、北半球變得非常寒冷、火山爆發等，將持續到明年。

其後一個訪問中，Webbot作者亦提到，所有災害都是來自地球膨脹而產生的現象。

若是如此，弟兄姊妹在這段期間，是否仍需具備逃難意識的警覺，不應鬆懈呢？

日華牧師︰

是的，因 9月份的Webbot，甚至是這樣形容未來的災難。

一踏入下年（2012年），由 1月開始，平均每個月，

都會有兩個超級龐大的災難發生，平均每個月就有兩宗，Webbot是這樣形容的。

當然，若然香港沒事便是最好的了，可是，一旦發生在香港，

而且災難是超級龐大的話，後果就不堪設想。

因為Webbot形容的災難，如地震等，其嚴重程度，能夠完全摧毀一座城市、

一個國家的經濟，是出現這種級數的颶風、寒冷、地震、火山。

我們已經知道，太陽風的能量來到地球後，會直接產生兩個影響。

第一個影響，是為地球增加能量，換言之，地球的裡外都受影響，

地心內部熔岩不斷湧出，令地球不斷擴大。

因Webbot也提及，今年將會有更多新的地土，從裂縫中冒出。

這種現象已經在一些地方出現了，並且成為新聞。

----------------------

以下，讓我們接續先前網絡媒體的報導。

----------------------

YouTube片段：

重點是，這一次，她還看到夢境實現的時間是 2025年 7月，

但此時並沒有顯示是幾號。

由於這一幕太過驚悚，導致竜樹諒從夢中驚醒，

此時，她看了一下時間，是 2021年 7月 5日凌晨 4點 18分。



所以，竜樹諒認為，這場預知夢將會在 2025年的 7月 5日發生。

網友甚至進一步推測，災難可能會發生在當天的凌晨 4點 18分，

因為，竜樹諒就是在這個時間點醒來。

目前，許多人都認為，

竜樹諒夢見的災難，很有可能是「自然因素」導致的，

比如，海底火山噴發，引發板塊劇烈變動，最終導致災難發生。

----------------------

校對這段精華短片時，針對今次「環太平洋」將引發的一系列大災難，

日華牧師與現場資料員進深討論。特別是關於 2025年之後，

世界時局的發展與《啟示錄》七印審判之間的關係。

以下，是 2025年 5月 2日，日華牧師與現場資料員的討論。

----------------------

日華牧師：

這樣思考的話，核彈投放在那個位置是有理由的，為甚麼呢？

因為據 Dutchsinse所述，它們的壓力一路延伸下去，

而其實這邊的壓力會影響到美國那邊的。

所以，當情況達到最嚴重的時候，在那個位置投放兩枚核彈，

可使所有板塊的壓力全面釋放出來，將壓力分散至整個亞洲，那邊就不會被滅國。



所以，難怪有消息指，7月 5日會在這個區域投放兩枚核彈，

環太平洋是一個巨大弧形，若這弧形⋯⋯

這次地震尚未波及香港，僅在緬甸地區發生地震。

按照 Dutchsinse所述，這邊震動，壓力會逐漸舒緩並釋放過去，

但這種釋放過程，同時伴隨著左右對稱效應。

即當一塊板塊在這邊壓沉，板塊的另一邊相應地上浮出來。



所以，若能找到方法將這邊的力量釋放出去，就好像處理颱風一樣，

將颱風推去另一個地方，就可避免颱風直接侵襲美國。

大家也熟練應用天氣控制技術，但地震呢？

若這次有機會可行，其實根據專家分析，這確實會幫助釋放這區域所有板塊的壓力。

現在若地震活動持續下去，5月確實存在很大機會使用核彈方案。

一開始都沒想到為何會這樣做，你控制得到嗎？為了甚麼要這樣行動呢？

但現在從這角度看來，此舉應該是為了拯救美國本土。

因為若這邊發生大動蕩，並且無法釋放所有壓力，

那邊就會承擔所有對稱的壓力，就索性一次過讓這邊塌陷，

所以在這地區投放核彈，現變得合理了，當看了這一場。

文偉資料員：



我今早觀看了台灣網紅「老高與小茉」最近發放的一段影片，

該影片提及了 7月 5日，當中並提到一位日本非常厲害的物理學家。

但值得關注是，該物理學家不是接收到些甚麼，即他不是研究出甚麼結論來，

而是他是獲取了兩個信息源。有兩個人分別告訴他，7月 5日將會有大事發生。

第一個信息來源是 NASA，他推測若是 7月 5日發生，

而 NASA是一早掌握信息，應該涉及小行星墜落。這是第一點。

另一個信息來源則來自政府內部人士，據稱，本身確實會發生這事件，

原定發生於 7月 5日上午 4時 29分。

但他説，由於政權（regime）更迭，總統更替，

所以這件事被叫停，正因被叫停，

這官員才敢於聯繫這位物理學家，告知這事件已被取消。存在兩個版本。

如今，牧師提到核彈時，他在節目中也指出，若你是一早預知，

則必然不屬於突發天災，要麼通過計算得知小行星撞擊，

要麼就是人為「按掣」，才能這樣預早確定發生的精準時間。

他解釋，若是涉及小行星，由於它的軌道會不斷調整（adjust），
所以隨時間臨近，預測發生的時間會更精準。

我不知道是否兩種情況結合起來，即小行星撞擊疊加核彈才產生足夠威力，

抑或是怎麼樣。這是我今早剛觀看的。

西緬策略家：

我也觀看了影片，7月 4日正值美國國慶日，

亞洲的 7月 5日，美國時區則是 7月 4日國慶日。

日華牧師：

Brandon Biggs牧師（光頭牧師）也提到，

它所在地區剛好位於環太平洋板塊對稱的那邊，將會發生十級地震。

這是光頭牧師所說的。

所以這區域確實有機會面臨大型的影響，一定要在這邊全釋放，

使力量全面分散開去，才不會在那邊產生對稱的力量，就像槓桿原理撐起那邊。



所以，7月 5日都頗「抆水」（岌岌可危）。

文偉資料員：

今年 7月 5日標誌美國 250週年歷史的開始。

Benny資料員 ：

疫情開始時，有一個身型肥胖的男士在一個網台節目中，

談論了關於「七姊妹星人」那個預言，他就提到數年內，

因美國加州發生十級大地震，進而導致美國經濟崩潰。

當時，節目中另外三位主持人因其言論過於恐怖，不斷去質疑這個人所分享的觀點。

事後還額外安排了一個節目，這三位主持人再專門討論這個人所分享的內容。

如今牧師談及這件事，我聯想到的是這則資訊。



西緬策略家：

先前洛杉磯大火，牧師曾作出分析，為何當局容許這場火繼續燒下去？

美國西岸地區有機會發生大地震。

日華牧師：

是的，因為那裡若要重建，也需時十年八載。

隨時在這一兩年，甚至今年 7月 5日那裡會出事，安全起見，

現在先讓那地區燒毀，至於這事最終是否成功則是另一回事。

但根據光頭牧師（Brandon Biggs牧師）的預言，無論如何，十級地震也會發生。

Benny資料員：

如果加州受災，美國經濟一時之間至少下跌 20%，

因為加州是整個矽谷、荷里活的所在地，是最具價值的產業區，

除了紐約之外，美國至少一半的經濟命脈都在加州。

一旦加州發生地震，美國的經濟損失至少 20%。

日華牧師：

所以這樣做，即使不是為了拯救那些產業，至少是為了拯救那群精英。

那些精英都是經過上百年的培育，才被塑造出來成為明星、科技天才、

大公司的 CEO，先一把火燒了，好讓他們逃離，免得發生地震時真是無法挽救，

全都掉進海底，你根本不用指望去挖掘了，簡直不用挖掘。

文偉資料員：

所以關於關稅戰，當時牧師提到，他們從 2012年開始，一有時間就將產業轉移，

關稅戰只是最後一波行動，讓他們將一些大訂單及所有物資運回美國。

這些傳言已持續多時，我記得曾經看過相關報導，

其實那些零售商已經借款清償，所有在大陸工廠的相關費用，並快速地運回美國，

就像 last（最後），彷彿沒有明天那樣。



日華牧師：

是的，因為這樣轉移之後，其實短短不到兩年，大陸一定會製造代用品。

這麼大的市場空缺出來，你想，突然間沒有了麥當勞、可口可樂。

事實上，雖然很多大型工廠離開了，但技術卻留在大陸。

這些公司的機器都留下來了，哪有時間把這些陳舊的、

已用上半個世紀或廿年的機器運回美國？哪有這樣空閒？

他們可以再製造新的，甚至更好的機器，所以這些機器全部都留在中國了。

這樣，中國就可以自給自足，重建自己的產業。

所以，這就可以達到五大洲之間的互相平衡。

中國政府表明，你可以來這裡生產汽車，或發展這些工業，

但條件是必須將技術留下，否則就不能設廠。

這就是為何中國雖然是後來崛起的，但也能製造電話、汽車等，

甚麼產品都能製造出來。

並且生產起步並非由鏟草機、鏟泥機開始，而是可以與別國競爭的產物。

全因他們將那些車模、技術都留下了，

在半個世紀前，每當建設新工廠，也要把技術留下來。

大陸政府的做法通常是，將某個地方租借給外國公司一定年限，

租約期滿後，你可以離開，但工廠和機器必須留下。

然後將這些模具稍作修改，另起新名稱，多年來都是這樣運作。

所以這次大規模撤退對中國而言，等於騰出了一堆資源，如果那群人沒有死去，

沒有被餓死，其實兩三年就能重新崛起，恢復生產所有東西。

食物、器械、機械，根本全部都在中國，

Kentucky（肯德基）的炸雞都是在中國飼養的。你撤離，我接手經營就行了。

畢竟由始至終，所有這些大工廠都需要經過政府審批，

批地、批水、批電，全都要經過政府。

所以這次這樣做，起碼對中國來說，一兩年內就能足以應付，

三到五年內就可以恢復到之前的水平。

外國企業是否留在這裡，都能保持一樣的繁榮，

因為最基本的汽車、許多大型產品，或者我們所說的電話，

你尚未撤走前，中國已經可以自主生產了。

所以，現在大量撤資正好達到了之前的目的。

過去她這麼繁榮，做得這麼好，demonstrate（示範）出來讓你看到，

全世界都要購買中國的貨物。

若全部撤資，中國只需複製生產，因為，始終中國要再複製，



並將產品推向市場販賣，我假設是這樣，

也絕對是企業突然間赤手空拳返回美國設廠，

生產機器、汽車、之前的產品，也不會比中國更快。

因為中國只須將現成的機器修改而已，可以即時做到。

所以，如果美國能夠趕得上，即在同一個災難當中，

美國同一時間做得到，中國絕對比她快不只一倍。

因為中國現成擁有地、水源、電力、廠房、單位。

你們只是一群人帶著行李離開，但帶不走建築物和所有設計。

況且簽約條款指明那些技術一定要留下，

民用機械、設備、技術，都必須轉移給中國。

美國精明之處在於，將最高端的技術設置為「專利障壁」，導致那些技術無法被獲取，

最昂貴的東西如光刻機，便可以成為「技術障壁」，那些技術不讓你接觸得到。

但其他如汽車等，說抄就抄，轉身就抄襲了，

即如之前我們提過的影視系統、音響，全部說抄就抄了。

但問題是，光刻機這些最高端的科技仍由美國控制，可以從中賺到最多的金錢，

又如矽谷企業，全部能賺取最多的金錢。

這些領域是中國抄襲不來的，因為並沒有在中國設廠。

現在看來，最基本的生活保障、日常生活等東西，如果全部廠商撤離後，

大家真的重新起步的話，中國最低限度會比美國快一倍。

即使美國選擇把東西搬走，但能搬多少呢？

即使搬走了 10%，還有 90%留在中國。

因為那些工廠已經在中國設立了幾十年，不是幾天。

所以，若希望在短短一兩年內重建，其實至少需要一個十年計劃，這是最低限度。

即使 Tesla工廠撤走，中國只需一兩年，

就可以重新生產全部產品，因為那些技術一定要留給中國。

西緬策略家：

承接文偉所説，因為，最近關稅戰推行得很倉促，

連美國人自己都覺得不合理，稅率竟然高達 145%！

然而，關於中國和美國，正如牧師之前所分析，他們可能早已達成共識，

正在為 Planet X的出現，或接下來的災難做準備。

這樣就明白，為何會發生這場加州大火，因為很明顯，為甚麼消防員似乎放棄救火，

好像刻意不把河流的水引到水庫，導致無法有效救火。



原來這是因為，他們預知西岸將會發生地震，那些建築物遲早都會倒塌。

但現在，正如牧師剛才所分析，美國反而有意藉這場加州大火，將那群精英救出來。

「那些房子已經燒毀了，你們不要再留在加州，因為，重建至少也要十年後！」

所以，有機會這是一個佈局，我們也開始明白，

為甚麼早在 1月份，美國做了這麼多一連串的事情！

但如果他們預知這件事，甚至可能知道將會有隕石，眾星也會墜落，

可能是人造衛星，又或隕石撞擊地球，因此，他們知道加州這一帶將會出事。

所以，從這個視點來看，我們明白到，這幾個月發生的事，為何會這麼劇烈，

原來，接下來將會有一場災難，請問是否可以這樣理解？

日華牧師：

是的，其實我們所説的地震都只是小事。

你想想，其實聖經中記載了一件事，

一直讓我們很 wonder（驚奇），覺得非常神幻，

就是《啟示錄》記載的所有天災，不是人禍，而是天災。

譬如，彗星撞地球、水變血、三分之一的船沉沒、青草被燒盡，

當第四馬出現時，四分之一的人口突然死亡。

其實，我們看《啟示錄》的時候，這些事情是否讓我們感到很驚奇？

《啟示錄》以極濃縮的方式記載了這些災難，但從來沒有一個世代，

如此濃縮地經歷過所有這些災難，對嗎？

現在你便知道原因，原來之前有七印，前四印引發了甚麼？

現在，你這樣看便明白，因為，我們所説的彗星撞地球、海的三分之一變成血、

三分之一的樹被燒了、三分之一的船沉沒，這些尚未發生。



不過，在同一卷書中也有提及七印，同一卷書中的七印，

我們已親眼看見，一年接一年地應驗了前四印。

而在第五印之後，就是「海島都被挪移」，從第五印開始，

就是《啟示錄》所記載那些很恐怖的天災。

換句話説，我們以前不知道這些天災何時會發生，二千年來，從來都不知道，

只知道《啟示錄》有這樣的記載。

但我們沒有留意一點，其實，《啟示錄》分為兩部份。

一部份是天災頻繁且劇烈地發生；

另一部份則是七印中的前四印，這四印其實不是天災，而是人禍。

現在我們知道，白馬代表疫苗；經濟崩潰，這算不算是人禍呢？

接著，戰爭是不是人禍？然後，第四馬，是否都是人禍？是的。

其實，我們現在這樣看，即是《啟示錄》所記載後半部份的天災，

其實，前四馬已經告訴我們，我們確實正活在那幾年裡，我們就是在那幾年當中。

因為，第五印一過，你看下去的時候，

真的會覺得「眼冤」（慘不忍睹）！完全是一發不可收拾！

但以前根本沒有WHO（世衛），所以，原來聖經所記載，

我們這幾年所說的，根本不是四馬帶來的天災，

因為當時我們並不知道，四馬的災難其實是人禍。



我們一直所説，真正的天災是 Planet X，其實就是 Planet X。
因為，只有以 Planet X的說法，才能解釋整卷《啟示錄》。

所以，現在我們親眼看見，我們正處於進入《啟示錄》時空的時間點，

也是因為我們所說的 Planet X，導致《啟示錄》中的天災，

在全地、整個地球開始出現。

所以，如果你回看第五印，《啟示錄‧第 6章第 9節》，

現在你聽的時候，像不像我們剛才所說，將會發生的地震？

揭開第五印的時候，我看見在祭壇底下，有為神的道、並為作見證被殺之人的靈魂，

大聲喊著說：「聖潔真實的主啊，祢不審判住在地上的人，

給我們伸流血的冤，要等到幾時呢？」

於是有白衣賜給他們各人；又有話對他們說，還要安息片時，



等著一同作僕人的和他們的弟兄也像他們被殺，滿足了數目。

在這裡，你會看到，神為他們報仇後，引發了之後的事。

事實上，現在我們見到地球上死了 10億人，接著是 20、30億人。

其實，接下來的這些伸冤，就應該是⋯⋯
因為我們見到，從去年 11月開始，已經死了一大批人。

所以，第四印和第五印顯然正在逐步展開，接下來，我們來看第六印。

揭開第六印的時候，我又看見地大震動，日頭變黑像毛布，滿月變紅像血，

天上的星辰墜落於地，如同無花果樹被大風搖動，落下未熟的果子一樣。

天就挪移，好像書卷被捲起來；山嶺海島都被挪移離開本位。

所以，這裡提到第五印和第六印，而第五印引發了第六印，正式展開全球的審判。

但第六印，似乎正對應著我們現在所說的七月，就算不是那天發生，

但至少，應該是全球的一個大綵排，甚至是一個開始。

但問題是，這裡提到，天像書卷被捲起，並且山嶺、海島挪移，

其實，這豈不是《我所看見的未來》所描述的！

即是，很多的地勢、很多的地方，

尤其是她提到的地區，根本就是一大堆海島，若以地理來說，

包括日本，也是一個島，以及整個海岸區域，

包括我們說的馬來西亞、新加坡。她正是指這個區域。

所以，這一切都可能是七年大災難，前三年半期間發生的重大事件，

在這之後，才陸續出現更多災難。



所以，現在我們看見，我們的「2012信息」一直在說關於 Planet X，
因為我們認為，根據「2012信息」所說的，許多關於 Planet X的事情，

都是突然間出現的，就像在埃及一樣。

但我們沒有留意一點，如果要將它對應到《啟示錄》，在 Planet X出現之前，

前面一定先有第四印和第五印出現，才會產生第六印。

但現在我們親眼見到，無論如何，前四印確實已經出現了。

第五印就是講述死了很多人，死了非常多的人。

但現在你會看到，如果從地球有歷史以來，死亡人數最多的，

就是這幾年，而今年的數量更是特別多。

所以，我們所見的第五、六、七印會逐漸產生，

第七印不過是延伸到後面的碗、號，這都是第七印的總和。

所以，現在我們所見的時間點，這次提到將要發生的地震，

很有可能就是一切的開始，即是第六印的開始，眾海島都移了位。

而有趣的是，《我所看見的未來》就是提及海島移位，

整個地理都將改變，甚至會產生新陸地。這真的很驚人！

試想，如果環太平洋這一側產生如此多變化時，這邊的情況真的會很瘋狂。

因為整個板塊的移動，無論朝向哪邊移動，都已在這邊顯現出來。

因為明確指出有很多地方會連起來，陸地都可以通往馬來西亞、日本等地。

若是這樣移動，那邊又會如何？但那邊的十級地震，光頭牧師已經預言了。

所以，現在看來，7月 5日很可能就是這些事情的起頭，這並不令人意外。

而這個起頭，正如我所說，那邊投放核彈也不令人意外，



最主要的是，寧願造成大混亂，也好過滅國。

因此，這很可能就是整件事情背後的真相。

----------------------

西緬策略家：

日華牧師，在 2009年，當你有感動去分享「2012信息」的時候，

其實主要是因為 Planet X的緣故。

牧師在「2012信息」的籌備營中，花費了最多的心思，

向策略家和資料員解釋這陌生的題目，即解釋 Planet X的存在。

然而，到了 2010年，因為當時，全世界還未出現那麼多災難，

也沒有那麼多古怪的事情發生，當然，我們現在每個星期都能看到這些事情發生。

當時，牧師就有感動吩咐資料員，開始每個星期寫《時事追擊》。

其目的是因為，當時整個世界看似很太平，

但牧師卻能夠先知先覺，開始預告「2012信息」中所提及的災難。

因此，這就是為何在每次主日信息之前，牧師都會安排播放一段《時事追擊》，

讓弟兄姊妹了解到，其實世界正發生許多災難，只是許多傳媒都不報導。

而且，若弟兄姊妹沒留意新聞，也不會知道這方面的消息。

因此，《時事追擊》能讓弟兄姊妹知道：「嘩，原來世界已發生了這麼多事情！」

當來到 2025年的今天，我們便看到，例如緬甸剛發生的地震，已造成五千多人死亡。

甚至我們現在正積極預備，今年七月之後，可能會發生更嚴重的災難。



這是否就是牧師當時藉著「神榮耀列車」預言，看到「2012」這四個數字後，

開始發掘「2012信息」時才發現，原來有這麼多災難和預言與末世有關，

並且吻合《啟示錄》的記載。

因此，這就是為何牧師當時如此急切地要先分享這套信息。

到了今天，我們終於明白，牧師當時如此迫切的原因。

正是因為牧師當時看到的資料是如此真實，預見將會有許多人離世，

無論其死亡是因疫苗、疫症，還是現今這些地震、天災所導致。

日華牧師：

是的。其實你想想，若我沒有分享「2012信息」，

其實全教會的弟兄姊妹都心知肚明，你們是不會明白，為甚麼在這十多年間，

即，從 2009年到現在，全世界所發生的事情，你們不可能明白！

然而，如今對比起來，我們比全世界都更明白。

正是因為「2012信息」，我們才開始研究有關陰謀論、

Freemason與 End Time（「末日論」）。

我們最主要也是因為這「末日論」的內容，而決定避開疫苗接種。

所以，在第一篇信息分享後，我們立刻著手預備，如何避免疫苗接種，

例如，取得「雞蛋紙」（對雞蛋過敏的醫生證明）等等，

我們知道，我們必須避開疫苗接種。

這一切都讓我們知道一件事，就是，我們當時分享「2012信息」時，

其實分為兩個部份：

第一，就是 Planet X的災害；

第二，就是全世界政府為 Planet X所作的預備，其中就包括了疫苗。



如今，疫苗的禍害是否真的如此嚴重？確實如此嚴重！

然而，疫苗只是政府為應對 Planet X來臨而作的預備之一。

於「2012信息」的第一篇中，我就分享了 The Simpsons Code。
我為何要分享這個？它其實就是人類為應對 Planet X來臨而作的預備。

事實上，我們現在所看到的四馬，也是人類為應對 Planet X來臨所作的預備。

為甚麼現時會出現經濟崩潰等問題？

原因是，之前全世界完全以過勞的方式來發展經濟，然後突然間，全部都四分五裂。

其實從推行疫苗接種開始，已導致全世界的公司從各地撤離他們的品牌，

使全球的供應鏈斷裂。

我們提到的許多貨櫃碼頭，根本在關稅政策實施前，已形同虛設，

如今不過是更嚴重而已。



這個趨勢，完全吻合我們一開始所分享的內容，即，這事分為兩個部份：

一部份是關於 Planet X的來臨；另一部份，則是為它的來臨所作的預備。

在預備方面，我們便以郵輪等各方面，來說明將會有的現象，

即，藉著製造一個繁榮的假象，導致人們大量建造郵輪、房屋等等。

當時，我甚至特意分享了一篇關於「鬼城」的信息。

為何要有鬼城？為何要大量建造房屋，甚至到根本沒那麼多人居住的地步呢？

我當時說，這是為了讓人們在走難時，無論去到哪裡，都不至於身處曠野，

而是有房子可以入住，對不？

如今我們更明白，如此多人口死亡的原因是，假設你為全球人口儲存了一年的糧食，

那麼，這些糧食在一年內便會被吃光。

但你怎麼知道，由 Planet X所引發的災害，會持續一年，還是十年？

那麼，假如你為全球人口儲存了一年的糧食，

而全球只剩下十分之一，或二十分之一的人口，也就是只剩五億至八億人呢？

八億人，相當於全球人口的十分之一，而五億人則接近二十分之一。

那麼，你所儲存的一年份量的糧食，便足夠他們吃二十年。

換言之，人類這個物種便不會滅絕。

如此一來，若你問全世界的政府，他們都會願意這樣做，因為他們始終是政府。

若說只是為了爭取一個人的自由，在個人層面，這還說得過去。

但，若站在全世界政府作預備的立場，他們會這樣想嗎？他們會！

他們所做的其中一件事，就是製造了許多地堡。

我們一開始分享時，這事仍顯得很神秘，他們竟然建造了地堡等建築物。



但現在，人們都知道他們擁有地堡。

甚至連 Facebook的創辦人，也以建造地堡而出名。

回想當初，我們只是說說而已。

----------------------

早在「2012信息」分享之初，日華牧師已為我們詳細分享，全球的君王和精英，

為了預備 Planet X的重臨，已經在全球各大城市和地區，建造了大量末日地堡，

以及秘密的下水道和鐵路，以迎接《啟示錄》預言的大災難。

----------------------

YouTube片段：

世界末日將會是怎樣？

What does the end of the world look like?

大多數人可能無法存活到知道答案，

While most of us would probably not survive to know,

但美軍卻有一群人員被挑選出來，

there is a select group within the US military,

他們不僅能撐過末日災難，

that could not only survive the apocalypse,

還能在一個山內的秘密軍事基地中蓬勃發展。

but thrive housed at a secret military base built inside a mountain.

夏延山綜合設施是美國的最終防線，

The Cheyenne Mountain Complex is America's ultimate last line of defense

也是全球同類設施中最安全的。

and the most secure facility of its kind in the world



其設計能抵禦人類與自然界能造成的最惡劣情況，

designed to withstand the worst humans and mother nature could throw at it.

包括核爆、生化攻擊等。

We're talking nuclear blasts biological attacks and more.

請嘗試在這照片中找出基地位置。

Take a second and try to find the base in this photo.

找到嗎？

Did you find it?

第一眼看去幾乎無法察覺，

At first glance you probably would never even be able to tell

這裡竟有一座堅固的軍事基地，

that a fortified military base was here at all.

該堡壘坐落在科羅拉多泉市郊外的夏延山深處。

Situated deep inside Cheyenne Mountain outside of Colorado Springs Colorado,

其位置看起來更適合當明信片背景，

this fortress' location seems better suited as a backdrop for a postcard

而不是防核碉堡。

rather than a nuclear bunker.

----------------------
這在雨天時很實用，特別是當你在市中心行走時，

It can come in handy on rainy days when you're walking downtown,

你可以在巿中心下方的隧道系統裡行走。

you can actually walk underneath downtown in a tunnel system

這個隧道系統幾十年來都鮮為人知，

that has remained largely unknown for decades.

某天我突然決定，

One day I just decided

走遍整個地下隧道系統，一探究竟。

to walk the entirety of the entire thing and just see what was down there.

我被它深深迷著，

I became fascinated with it

並開始研究其歷史及其存在原因。

and started looking at the history of it and why it was here.



2014至 2016年間，Michael Satar Zeki創立了

From 2014 to 2016, Michael Satar Zeki started the group

「達拉斯地下文化」，並開辦導覽活動，

Dallas Underground Culture and gave tours,

帶人探索這些隧道及其歷史。

exploring the tunnels and their history.

這些隧道最初被設計，

They were designed originally to

是為了讓人們能高效地進出市中心。

help get people in and out of downtown efficiently.

我正站在達拉斯市中心，

I'm standing in the middle of downtown Dallas

嚴格來說這並不完全是市中心，

well, not exactly in the middle of downtown Dallas.

更準確地說，我正站在達拉斯市中心的地下。

It is more like I'm standing under the middle of downtown Dallas.

早在 1974年，

Even back in 1974,

從南衛理公會大學瓊斯電影館的故事表明，

a story from the SMU Jones Film Library show

達拉斯的地下隧道系統，

that Dallas's underground tunnel system was.

可以說是被完全忽視。

You could say literally overlooked.

許多達拉斯的地點都驚訝地發現，

Many Dallas sites are still surprised to learn that

中央商業區的核心地帶，

the heart of the central business district

竟由地下隧道和走廊連接。

is connected by a system of underground tunnels and corridors.

回溯 1970年代初建造這些隧道時，

When they were being built in the early seventies



其構想是讓市中心的建築物通過地下隧道相連，

the idea was to have downtown buildings connected by the underground tunnels

並配備商店和餐廳。

complete with shops and restaurants.

----------------------
參議院地鐵，自二十世紀初便是國會山莊不可或缺的一部分，

The Senate Subway, an essential part of Capitol Hill since the early 20th century

其運作主要不為公眾所知。

operates primarily out of the public eye

雖然每年有數百萬人參觀國會大廈，

and while millions visit the Capitol yearly.

但只有少數人知道這些寧靜的地下列車。

Only some know about the quiet underground trains

來回運送議員至辦公室，

that shuttle lawmakers to and from their offices.

其專屬通道僅提供給參議員、工作人員和特定官員，

With exclusive access granted only to senators, their staff and select officials.

仍是華盛頓的一大奇景，

It remains one of Washington's marvels

象徵著權力所賦予的效率和特權。

a symbol of efficiency and privilege that comes with power.

由於地鐵不對外開放，

Still since the subway isn't accessible to the public

很少人知道這個維持美國政府運作的隱藏系統。

few know about the hidden system that keeps the US government going.
----------------------

甚至，有新聞報導指出，Facebook的 CEO朱克伯格，

亦在夏威夷為自己建造了一座末日地堡。

以下，是接續 2025年 5月 2日，日華牧師與現場資料員的討論。

----------------------

日華牧師：

換言之，我們的弟兄姊妹，若不是因為「2012信息」，

你們根本不會知道，這十年間發生了甚麼，以及為何會發生。

然而，如今我們比全世界更清楚，甚至連世界將會發生的事，我們都能預測。



全世界哪有教會像我們這般了解？

全世界哪有教會，能用 Planet X這概念，對每件事的看法都一針見血，

知道甚麼最厲害、甚麼是王者、甚麼事一定會發生，以及能預測所有事？

其中包括我在年初時已預測，接下來這一年，UFO應該會出現，

若換成由我來掌控，也會安排 UFO出現。

因為 Planet X已經臨近，UFO絕對會成為被提的藉口。

以上種種，全都是因為我們一直在分享「2012信息」。

所以，從「2012信息」開始，難道你沒有想過嗎？

唯有從「2012信息」的第一篇分享開始，我們這所教會，

對全世界每一年發生的事、其發生的原因，以及將會出現的情況，

哪些可信，哪些不可信，我們突然間全都知道了！

從疫苗至我們所說的貨幣、災難，並能夠解通《啟示錄》信息，

都是因為「2012信息」，你現在再回顧這一切。

所以，其實如我所說，我覺得 Planet X是真的原因，

仍然是因為《啟示錄》後半部份，所記載關於天災的內容。

因為《啟示錄》寫的所有事情，正是 Planet X引發的天災，

人禍只是前四印而已，但那四印，現在也解通了。

因為那是 Planet X來臨前的一個預備，即政府作出的預備。

所以，其他人並不明白，為甚麼你會這樣做？為甚麼全世界政府攜手去做？

你若不攜手去做，怎能夠迫全世界接種疫苗？

若只是一個城市這樣做，當你扭曲了人權的話，亦會引發很多抗爭。



但是，為甚麼全世界都沒有抗爭？

因為全世界最高當局，皆攜手去做，強迫人們接種疫苗。

當然，我們知道美國因強迫人民接種疫苗，而有不少反對聲音，

但其實她已不算最厲害，最厲害的是中國，是嗎？

整個中國都這樣做，中國一向如此封閉，為甚麼全世界會做到一模一樣？

才導致八十億人中，有八成人接種疫苗，為何這麼瘋狂？到底發生了甚麼事？

現在就從整個圖片看得到。

因為事實上，原來神刻意藉著 Freemason，讓人知道 Planet X將要來臨，

而所有政府都攜手作出各樣的預備。

如我們所說的，現時提及的噴灑，小羅拔‧甘迺迪強調，絕不可以這樣做，

然後停止這些做法，於今年停止了。

----------------------
原來早在一年前，2024年，小羅拔‧甘迺迪退出總統競選，轉而支持特朗普後，

就已開始著手部署，禁止全美非法的飛機噴灑行為，包括噴灑化學物品和重金屬。

當他正式成為美國衛生部長之後，更是積極地在全美推動。

----------------------

YouTube片段：

讓我問你：假如化學噴灑不是危害，

Let me ask you one question, if chemtrails aren't a real dangerous threat.

為何田納西州已經立法禁止？

Why have they now been officially banned by law in Tennessee?

為何小羅拔‧甘迺迪在 2024年 8月 26日
And why did Robert Kennedy Jr., say on August 26th of 2024.



退出總統競選後，

Shortly after exiting his presidential campaign

隨即協助特朗普及其競選運動，讓美國再次健康起來？

to help Trump and his election campaign and making America healthy again?

甘迺迪在其關於化學噴灑的貼文提到：

Kennedy wrote this comment on an X post about chemtrails stating

「我們要停止這罪行」。

“We are going to stop this crime”.

這則刊登於雅虎的文章讓我感到啼笑皆非，

This article from Yahoo makes me laugh and shake my head at the same time.

標題寫道：

The headline says:

七州倡議禁止化學噴灑，畢竟共和黨解決了所有真正問題，

Chemtrail bans introduced in seven states now that Republicans have solved all the real
problems.

文章首句就開始了心理戰。

The psychological warfare started within the first sentence of this article.

賓夕法尼亞州參議員 Doug Mastriano
Pennsylvania State Senator Doug Mastriano

最近因提出禁止化學噴灑而備受關注，

made headlines recently when he floated legislation that would ban chemtrails

文章指噴灑根本不存在，只是瘋狂陰謀論者的幻想，

which aren't real and only exist in the minds of unhinged conspiracy theorists.

文章雖然指出他們試圖禁止噴灑，

This article is clearly showcasing, yes, they are trying to ban them

但同時貶低任何相信這種罪行的人。

but also demeaning everyone who believes they're covering up a crime.

就是這麼簡單，

It's as simple as that.

文章繼續說，他的法案並非完全創新，

It goes on to say his bill wasn't entirely original, though

而是參考了田納西州參議院近期通過的類似法案。

as it was modeled after a similar bill that recently passed the state senate in Tennessee.



根據 Substack激進新聞報導，

As Substack’s Radical Report reports.

全國各地還有許多類似的化學噴灑法案，

These are far from the only chemtrail bills being introduced around the country.

一如所料，所有發起人都是共和黨員。

And wouldn't you know it, the sponsors are all Republicans.

文章想要強調，共和黨在試圖停止這些罪行。

They just have to point out that it's the Republicans pushing to stop these crimes.

噢！邪惡的共和黨員啊！

Oh, the big bad Republicans

或者，是民主黨硬要攻擊揭露罪行的共和黨員？

or could it be that the Democrats must go on attack mode against the Republicans who are
exposing these crimes?

需知道，就連民主黨的甘迺迪，也對此罪行感到厭煩，

I mean, Kennedy was a Democrat and he is sick and tired of the criminal activity

我們也受夠了。

and so are we.

文章繼續提到，

Continuing with the article.

在羅德島，參議員 Elaine Morgan提出了 SB 2540法案，

In Rhode Island, State Senator Elaine Morgan introduced SB 2540

旨在禁止實施平流層氣溶膠注入，簡稱 SAI，
which would prohibit stratospheric aerosol injection, SAI

太陽輻射調控，即 SRM實驗，

solar radiation modification, SRM experimentation

及其他具危害性的氣象工程活動。

and other hazardous weather engineering activities.

肯塔基州眾議員 Steve Rawlings，提出了 HB 506號法案，

And in Kentucky, State Representative Steve Rawlings introduced HB 506

旨在禁止任何形式的地球工程活動，

which would ban any form of geoengineering activities

包括利用大氣污染方式來刻意干預環境，



including intentional manipulation of the environment, through an atmospheric polluting
activity

試圖改變地球大氣層或表面。

to effect changes to the Earth's atmosphere or surface.

實際上，各個法案詳述了那是何種罪行，

So, they literally explained in quotes what kind of crime this is in detail.

文章進一步提到，明尼蘇達州眾議員 Jeff Dotseth提出了 HB 4687法案，

It goes on to say there's also Minnesota State Representative Jeff Dotseth, HB 4687

禁止污染大氣的活動，

which would ban polluting atmospheric activity

或使用無標記或未經識別的飛機、載體或設施。

or use of unmarked or unidentified aircraft or other vehicle or facility.

新罕布什爾州眾議員 Jason Gerhard提出 HB 1700法案，

In New Hampshire State Representative Jason Gerhard HB 1700

旨在禁止故意排放污染物，

would outlaw the intentional release of polluting emissions

包括人工降雨、改造天氣，

including cloud seeding, weather modification

過量電磁射頻和微波輻射。

excessive electromagnetic radio frequency, and microwave radiation.

南達科他州參議員 Tom Pischke提出 SB 215法案，

And in South Dakota, State Senator Tom Pischke, SB 215

旨在禁止故意在大氣排放污染物，

would ban the intentional release of polluting emissions into the atmosphere

無論是透過人工降雨、改造天氣，

by cloud seeding, weather modification

還是過量電磁射頻和微波輻射。

excessive electromagnetic radio frequency, and microwave radiation.

文章最後一段提到，

The last paragraph says.

雖然在州政府中出現荒謬的陰謀論不是好事，

While it's never fun to have unhinged conspiracy theories in state government.



但我們不禁想，也許應該鼓勵立法者通過這些法案，

We can't help but wonder if perhaps we should be encouraging lawmakers to pass these bills.

他們的說法沒有事實根據。

There's no factual basis for any of their claims.

但如果這會令共和黨員關注空氣污染，

But if this is one way we can get Republicans to care about air pollution

也許是時候跨黨派合作，滿足其要求。

maybe it's time to reach across the aisle and give them what they want.

我們將全面禁止化學噴灑，以換取更嚴格的清潔空氣法律，

We'll ban all chemtrails in exchange for stronger clean air laws in general

以及對公共交通的大規模投資，成交？

and a massive investment in public transit, deal?

《田納西人報》於 2024年 3月刊登文章，

Now “The Tennessean” posted an article on March 20th, 2022（correction: 2024）

標題是「田納西州立法機構通過基於化學噴灑陰謀論的法案」，

The headline was Tennessee legislature passes bill based on chemtrails conspiracy theory.

又一篇心理戰文章。

Yet, another psychological warfare article.

文章指出，田納西州立法機構已通過針對化學噴灑的法案，

It states the Tennessee legislature has passed a bill targeting chemtrails

法案編號 SB2691/HB2063，
SB2691/HB2063

由金斯頓共和黨眾議員Monty Fritts
sponsored by Representative Monty Fritts, a Republican in Kingston

和莫里斯敦共和黨參議員 Steve Southerland提案。

and Senator Steve Southerland, Republican in Morristown

週一在眾議院以 70票對 22票通過，

passed in the House on Monday in a 70 to 22 vote

而參議院則於 3月 18日以 25比 6票通過，

while the Senate adopted it March 18 in a 25 to 6 vote.

法案聲稱，有文件顯示聯邦政府或其代理機構，

The bill claims it is documented the federal government or other entities



代表聯邦政府行事

acting on the federal government's behalf

或應聯邦政府要求，

or at the federal government's request

可進行地球工程實驗，

may conduct geoengineering experiments

透過蓄意在大氣層散播化學物質。

by intentionally dispersing chemicals into the atmosphere

而這些活動可能在田納西州境內發生，

and those activities may occur within the State of Tennessee, according to the bill.

此立法將禁止該行為在田州實施。

The legislation would ban the practice in Tennessee.

法案規定，任何在州境內蓄意注入、釋放或散布化學物質、

The intentional injection, release, or dispersion, by any means, of chemicals,

化學化合物、物質或裝置進入大氣層，

chemical compounds, substances, or apparatus within the borders of the state into the
atmosphere

以明確影響溫度、天氣或陽光強度的行為皆屬違法。

with the express purpose of affecting temperature, weather, or the intensity of the sunlight is
prohibited, the bill reads.

田納西州通過了法案，禁止化學噴灑。

The bill has banned chemtrails in Tennessee.

看來這不只是陰謀論了，對吧？

So, I guess it's not much of a conspiracy theory, is it?

心理戰是真實且危險的。

Psychological warfare is dangerously real.
----------------------

另外亦有消息指出，美國衛生及公共服務部（HHS）正計劃調查，

噴灑對公眾健康及環境污染所造成的影響。

----------------------

YouTube片段：

突發新聞！

Breaking news!

美國衛生及公眾服務部(HHS)正組織專責小組展開調查，



HHS is assembling a task force to investigate

據小羅拔‧甘迺迪前競選搭檔妮可‧夏納翰透露，

according to RFK's former running mate Nicole Shanahan.

先前網路流傳未經證實的流言。

Unconfirmed rumors were circulating the internet.

但隨著夏納翰在近期播客中確認，

But with Shanahan's confirmation on this recent podcast

該專責小組的成立可信性大幅提升。

legitimacy for this task force seems likely.

「奧弗頓之窗」已被完全開啟，

The Overton window has been blown wide open .

在「地球工程大氣氣象改造」議題上，

on the issue of Geoengineering Atmospheric Weather Modification.

那些一直關注此事，

Those have who have been watching this

並畢生致力於追踪地球工程的人，

and have dedicated their lives to tracking Geoengineering

已識別出通過氣溶膠噴射所使用的微粒和注入物，

have identified particles and inputs that are being used through aerosol injection

實際上對人類健康和生態系統有害。

that actually are harmful to human health and our ecosystem.

我確實知道，HHS正組織團隊調查此事，

And I do know that HHS is in the process of putting together a team to investigate this.

許多情況尚不清楚，

Much is unknown.

但已有一些已知信息。

Some is known.

我們確實知道，全美各縣與私人公司簽有合約，

We do know that counties throughout the United States have active contracts with private
companies

進行人工增雨，為乾旱地區帶來更多水分，

to cloud seed and thus bring greater moisture to arid lands.



這一切都以緩解氣候變化之名實施。

And this is all done under the umbrella of climate change mitigation.

因此，我們不知道的是，

And so what we don't know

而 HHS想查明的是，

and what HHS wants to figure out

這些噴灑活動的全貌，

is the full spectrum of these activities

以及是否存在關鍵監管部門來調查其潛在危害。

and whether there is a fundamental missing regulatory body looking into harmful impacts of
these practices.
----------------------

研究指，自從 30多年前的 1994年開始，全球天空出現大量飛機噴灑，

其中含有多種化學物質，包括金屬鋁，導致雨水中含有鋁，進一步污染土地。

雖然鋁並非重金屬，但人體若吸收過量，會阻礙營養吸收，影響健康。

同樣，植物若吸收過量鋁，也會影響生長。

研究顯示，長期接觸鋁可能引致多種健康問題，

包括阿茲海默病等神經退行性疾病；阻礙鈣的吸收，進而影響骨骼健康；

對腎功能不全的人士，因鋁的排泄能力受限，

可能導致鋁中毒；鋁亦會干擾某些免疫反應，對免疫系統造成潛在影響。

----------------------

YouTube片段：

你想要數據？

You want some figures?

好，最新的雨水檢測，

Okay, latest water test, test of the rain

2013年每公升雨水含 13,100微克鋁，

13,100 micrograms per liter of aluminum in the rain in 2013.

正常情況下應該是零。

Normally it should be zero.

所以 13,100真的是非常多，過去是零，

So, 13,100 is pretty damn much, folks, it used to be zero

然後在 2000年代達到幾百，



then it was 100s in the 2000’s

2010年後就達到幾千。

and then since 2010, it's into the 1000s

最新數據顯示，沙斯塔山的雪中含有 13,100微克，

and the latest 13,100 in the snow on Mount Shasta.

自然純淨的沙斯塔山，海拔 61,000英尺。

Pristine Mount Shasta, 61,000 feet.

不，抱歉！

No, excuse me!

8,000英尺高度，每公升含 61,000微克鋁，

8,000 foot level, 61,000 micrograms per liter,

是當地土壤含量的四倍，

four times the amount that is found in the soil up there.

如果鋁不是來自土壤，那麼從何而來？

Where in the hell is this stuff coming from, if it's not coming from the soil?

這些測試在全球進行，

You know, these tests are international in scope.

我們在各地觀察到同樣情況，各位。

We're seeing this all over the world, guys.

酸性土壤的鋁含量，比鹼性土壤高 20倍，

Okay, pH of acid soils is 20 times more alkaline.

土壤中的鋁含量在過去 10年翻倍，

The aluminum in the soil has doubled in the last 10 years.

鋁會阻礙植物吸收必需營養素。

Aluminum blocks essential nutrients.

我在花園裡無法恢復正常的酸鹼值，

I am unable in my garden to restore normal pH

因為納米粒子已經進入植物和人類的循環系統中。

and that's because nanoparticles are now in the circulatory systems of both plants and humans.

所以，歡迎各位成為實驗小白鼠，

So, welcome fellow guinea pigs.

農業的崩潰和衰退，



The collapse and decrease of agriculture

對比自閉症和阿茲海默症的資訊，更令我擔憂。

is something I worry about even more than the previous info about autism and Alzheimer's.
----------------------

以下，是接續 2025年 5月 2日，日華牧師與現場資料員的討論。

----------------------

日華牧師：

但是，噴灑一事做了多久？其實，由我們分享「2012信息」前，已經做了幾年。

但記得我曾說噴灑是為了甚麼嗎？你記得嗎？

就是噴鋁，以此折射 Planet X，讓人看不到 Planet X來到。是嗎？記得嗎？

但現在卻可以停了，為甚麼？因為大家將會看見，Planet X已經太接近了，

這些噴灑已經沒有效用了。

其實現在我們擁有一套獨特的方式，去解釋所有事情，

但現在所有事情都用 Planet X的方式去解釋，便全部合理，並能夠執行。

自分享「2012信息」，我已經在說，我一直說全世界因為 Planet X，
所有政府全都串通了，全部都串通了，他們攜手在做這些事情。

但我們豈不是親眼看見，疫苗、COVID-19不就證明了嗎？

這是全球一起去做。那種攜手的程度，根本不可能是這樣的。

但是現在這樣做，當然，各國互相推卸，這其實也是劇情的一部份，

因為他們始終不能讓世人知道，他們根本是為了 Planet X作預備，

全因那種絕望的程度。所以，所有政府其實都在攜手做這件事。

但是，現在我們看到，第四印已經開始了，是嗎？並且第五、第六印也快來了。

但有機會，我們所說的第六印，即是眾海島也遷移、眾星也墜落的時間，

然而，如果是這樣的情況，在第六印時，看到眾星的墜落，那些墜落的眾星，

應該全部都是人造衛星，即所有人造衛星都出事。



接著，第七印就正式展開我們所說，由 Planet X引發的所有事情。

但從開始分享「2012信息」，我們不就一直看到這些事情發生嗎？

只是，原來前四至五印，根本就是人類對 Planet X來臨所作的預備。

所以，事實上，我們都看到於第五、第六印時，

眾多君王都留在地底，已經預料到這些事情會發生。

但可能大家沒有留意一件事，其實當 Diddy Party這件事曝光後，

有一件事都頗恐怖的！

就是他們提到，全美國地底確實有很多隧道和城市，而 Diddy做的其中一件事，

正是利用這些地底隧道去運輸那些被販賣的人口。

----------------------

信息中，日華牧師再次提及，惡名昭彰的美國藝人 Diddy。



去年 2024年，FBI拘捕並搜查 Diddy的寓所時，在他的大宅地底下，

發現了一條大型隧道，裡面有許多房間，傳聞是用來囚禁被販賣的失蹤兒童。

並且，這些隧道被發現與其他名人的大宅相連，包括花花公子主席，

甚至傳聞能通往已故著名歌星Michael Jackson的住所。

----------------------

YouTube片段：

聯邦調查局今早在著名饒舌歌手 Diddy的洛杉磯豪宅發現秘密隧道，

The FBI found a tunnel this morning at the mansion of famous rapper Diddy in Los Angeles.

特工們接獲匿名線報後火速趕到現場，

After receiving an anonymous tip from neighbors, agents rushed to the scene.

搜查期間，

During their search,

他們在 Diddy臥室地毯下發現一條隧道。

they uncovered a tunnel beneath the carpet in Diddy's bedroom.

儘管家人請求不要進入，

Despite the family's pleas not to enter

特工短暫猶豫後仍決定進入。

the officers hesitated, but ultimately decided to go in.

隧道似乎剛挖掘不久，

The tunnel looked freshly dug

牆上泥土仍濕，

with wet dirt on the walls,

周圍散佈著垃圾。

trash scattered around,

隨著他們更深入地道，

as they ventured deeper.

窄小的空間忽然變寬，

The narrow space suddenly opened up

前方出現六間上鎖的房間。

to reveal six locked rooms.

特工無法打開這些房間，

The agents couldn't access these rooms

更詭異的是前方出現多條岔路，



and even more bizarrely, they found multiple intersections ahead in the tunnel.

為了安全，探員請求支援，

For safety, the agents called for backup and

並分頭深入調查。

split up to investigate further.

他們的發現令人震驚，

What they discovered was shocking.

一條連接臭名昭著、花花公子的豪宅的隧道，

A tunnel connecting to the infamous Playboy mansion

竟通往數名好萊塢名人的住所，

along with others leading to several Hollywood celebrities homes

随著特工深入探索，

as the agents delved deeper.

他們迅速包圍相關住所。

They quickly surrounded these residences.
----------------------

以下，是接續 2025年 5月 2日，日華牧師與現場資料員的討論。

----------------------

日華牧師：

但現在這已經成為了事實，很多人都走出來證明，

甚至有些訪談節目也提及了相關發現。

那麼，為何會被發現呢？因為有人利用超聲波，嘗試在全美國的地底找出金礦。



但最終被他探測出來，原來全美國的地底，都有隧道和城市，現在已經廣為人知了。

如果你只用這個題目去搜尋，在YouTube上，

你會見到很多這些內容，數量極為龐大。

而且，大約在幾十年前，已經將整個地圖繪製出來，

已經用超聲波繪製整個地底的地圖出來。

而這些荷里活明星，圈子內最核心的一群也說，其實他們自己有一條隧道，

是不需經過地面，便可直達他們要去的地方，

全美國都是這樣，即有些明星，自己走出來這樣說。

但你是否記得，我也是因著 Planet X而分享，他們會設計很多這些地底隧道，

讓他們可以自由行動，最主要就是避開 Planet X。

現在，你便會看見，我當時所分享的，到了現在，每一個題目都有大量顯示，



然而，全都是基於一個題目，他們現時歸咎於陰謀。

全都是基於一個題目，就是 Planet X來臨，人類對 Planet X來臨的預備，

尤其是人類政府，他們攜手一起去預備的。

而這個預備最主要是為了，以他們的概念來說，就是避免全人類的滅絕，

所以，他們就同心去做這件事。

所以，現在我們所見的，現在一直發生的所有事情，都完全推向這個方向。

事實上，你用這角度才解明 COVID-19，
試想一下，由它出現直至全世界的封禁，那時間會否短了一些？

當時下船的時候，我都說：「這麼短時間？

幾十個小時內，會不會反應過激得太厲害？那是全國封禁，並非全城。」

但現在，尤其經過這十幾年，

事實上，我們親眼看見在這十幾年，出了很多關於封禁的片段出來，

它已經教育全世界應該怎樣做，不做時，你會多麼嚴重，

嚇也要嚇到你們，強調 contagious（具傳染性），讓人害怕，尤其會牽連香港等等。

結果，當出現時，每個人真的很順從地去做，並且是這麼短時間。

但問題是，情況絕對不像那些電影那麼嚴重，反而，那支疫苗帶來更嚴重的問題。

那支疫苗直接導致人類出現這個現象，就是在 5G環境下死亡。

現在發現，原來接種了疫苗後，其實 COVID-19可以藉著 5G，模擬在人群當中。

即 5G導致人同樣出現感染 COVID-19後的所有現象，

包括感冒、頭暈、嘔吐，全部皆可。

但我們現正看見，當 5G出現的時候，全世界便立即出現我們所說的 COVID-19。

事實上，你會看到，接種這些疫苗的人，在這樣的情況下死亡，

但是沒有接種疫苗的，在這樣的情況下，發病完就沒事了，

現在你便會看見這個現象。

因此，為何他們以這種方式去做呢？

其實是他們覺得「公平」，即是那些不知道的人，

在「公平」的情況下，不斷將病毒散播出去。

但接下來，精英應怎樣呢？精英和他們的家人怎麼辦？

現在很多這些短片，證實那些公開接種，都是假的，他們全部都沒有接種疫苗。



其實，所有那些的精英，他們公開接種給你看，其實都是假的。

變相以這個方法安排「願者上釣」，接種之後就讓你死掉。

因為，始終他們真的知道，即使如 Georgia Guidestones所描述，把人口減至五億，

他們都沒有把握過得了這關。這就是為何他們會如此大刀闊斧地這樣做。

但當然，他們宣稱這個保障計劃，

已經有一個 deadline（最後期限），2030年就會全部完結。

包括了在災難中所建造的「一條龍城市」。

所謂「一條龍城市」，就是所有人在日常生活中，

要作任何事情，15分鐘之內就可以到達要去的地方。

你要看電影，15分鐘之內可到達影院，你去遊泳、吃東西、逛商場也如是，

15分鐘之內，就能由你家到達目的地。



----------------------
信息中，牧師提到「一條龍城市」,現今沙地阿拉伯已計劃興建這種，

建造在一條直線上的城市，名為「The Line」。
----------------------

YouTube片段：

沙特阿拉伯正在建造一座超科幻的垂直城市，

它蓋在沙漠的正中央，本體是兩面巨大的鏡面城牆。

這城市長度有 170公里，

但寬度只有 200公尺，高度則堪比台北 101。

這座超現實的城市，到底是用來幹嘛的呢？

今天，就讓我們一起來聊聊「The Line」吧！

剛剛提到的這座科幻之城，名叫「The Line」，
它是沙特阿拉伯 2030願景計劃中，

斥資一兆美金建設的巨型前瞻計劃。

沙國現任的王儲穆罕默德，

想向世界證明，沙國不只石油而已，

更表示「The Line」完工後，將容納 900萬沙特阿拉伯人民，

讓他們生活在全世界最宜居的地方。

但期待帶給人民幸福的「The Line」，從 2021年開工以來，

陸續傳出資金不足、虐待移工、強迫原住民搬遷等等的大型爭議。

2024年中，更是傳出計劃縮水到只剩 1%的消息。

今集我們就一起來聊聊，



這座科幻城市，到底長甚麼樣子？這個計劃面臨哪些挑戰？

又爆出了甚麼爭議？而沙特阿拉伯又為何要蓋「The Line」呢？

點開任何一支「The Line」的宣傳影片，你都會懷疑，

這麼科幻的城市，真的能建成嗎？

在裡面不用汽車，你也能在 5分鐘內去到任何地方；

不用核能與火力，也能有供應無虞的電力；

這一切都有 AI自動調節，連天氣都能設定。

它的概念，是將城市垂直化，

在寬度只有 200公尺，但高度有 500公尺的城牆內，

任何醫院、公園、學校、超市等等生活機能空間，

只要上下垂直移動，就能抵達。

「The Line」同時也極度乾淨，沙特阿拉伯表示，

他們要打造全世界首座，完全淨零碳排的城市，

100%使用再生能源，包含水力發電以及城牆上的太陽能板。

城裡沒有汽車，但有高鐵能在 20分鐘內貫穿全城，

所有居民都能享受 AI提供的各種生活服務。

外界媒體形容，「The Line」就像沙漠中的新巴比倫、

真實版移動迷宮、科幻版的未來之城。

----------------------

以下，是接續 2025年 5月 2日，日華牧師與現場資料員的討論。

----------------------

日華牧師：

藉著建立一種城市，如一堵牆，整堵牆般延伸下去，這個 15分鐘城市，便是洛杉磯。

他們其實在那裡已經說了，他們將會建立這樣的城市。

但問題是，每處地方都建了樓宇，如何建立這個城市呢？

現在便知道了，現在就知道了，就是把它們燒掉！

有些人找回那個「2028年計劃」，15分鐘城市，就是在洛杉磯。有這樣的一個提議。



全部如是，人們都覺得很零碎，為何會出現這麼多的陰謀？

還有，全部有指定的年份。譬如，2025年、2027年、2030年，

為何全部都有指定的年份，且是世界性地做的呢？

----------------------

信息中，日華牧師藉著精華短片，分享了眾多有關 2025年災難的預言。

聯合國早已計劃，

於 2030年在全球實施一項名為「2030年可持續發展議程」的計劃：

到 2030年，計劃取締全球所有私人家庭農地，

全世界的食物，將由聯合國指定並統一供應。

----------------------
YouTube片段：

2020年，世上最具影響力人士專屬的組織，



In 2020, an exclusive organization for the world's most powerful people,

名為「利害關係人」，

called Stakeholders

他們發起了十年過渡計劃，

enacted a 10-year transition

以建立「利害關係人資本主義」的全球專制政治體系。

to a global authoritarian political system called stakeholder capitalism.

這標誌著股東資本主義的終結，

It's a funeral of shareholder capitalism

也是「利害關係人資本主義」的開始，

and it's a birth of stakeholder capitalism.

你點出了未來的路向。

You have shown us the way forward.

他們計劃在 2030年之前，掌控食物供應鏈，

One of their agendas by 2030 is to own the food supply chain.

比爾‧蓋茨成為最大的私人農地擁有者，

Bill Gates became the largest individual owner of farmland.

根據他們的報告，他們希望我們吃這些食物。

According to their reports, this is what they want us to eat.

基因改造小麥，我吃過的每片玉米都經過基因改造，

GMO wheat, every piece of corn I've ever eaten is GMO corn.

這歸因於人類多年來使用這些產品，

So, these are things that billions of years of using these products have been done.

不管怎樣，這些產品都經過驗證。

Anyway, these are proven, proven products.

「利害關係人」的另一項議程，就是禁止畜牧業。

The Stakeholders have an initiative to ban livestock.

單是牛隻就佔全球排放量約 6%。

Cows alone account for about 6% of global emissions.

因此，我們需要改變牛隻，

So, we need to change cows.

並增加對人造肉類的消費。



And increase our consumption of artificial meat

例如 Impossible或 Beyond Meat，這兩家公司我都投資了，

like Impossible or Beyond Meat, both of which I invested in.

我們將來可以在家輕鬆打印肉類。

We'll have the convenience of printing it from our homes.
----------------------

甚至，已計劃好屆時全人類將完全由AI操控，

目的是打造一個所謂的「完美烏托邦」。

而早前的精華短片（VO），「新冠疫苗危害健康 Part 5」中提到，

藉著疫苗內暗藏的納米機械人，科學家已計劃，到了 2030年，

每個人體內都會植入納米機械人，宣稱人類可以實現「永生」。

然而，每個人的思想和行為，都將會受到中央電腦的全面監視與控制。

那時亦必定已經實現，《啟示錄》預言的獸印晶片系統。



以下，是接續 2025年 5月 2日，日華牧師與現場資料員的討論。

----------------------

日華牧師：

且看 COVID-19便知道了，是全球性一起做的。

COVID-19，就顯明是 2019年，「19」就是代表了 19年。

為何全球都這樣做呢？因為，如果你將其獨立去看，是沒有人能看透的。

但是，我們自 2009年的時候，便連繫了一線索，就是為了 Planet X，
意即 Planet X會帶來很大的災難。

我們將會看到的，正是那些人為了 Planet X而作出的預備。

Simpsons Code其實就是人類、為了 Planet X所作出的預備之預測。

裡面很多的預言，你會發覺很有趣，即我們所看到，當中那些如此普遍的預言。



但問題是，所有的那些預言，你現時豈不看見其應驗？

如逐步出現的科技，包括我們曾提及的 Vision Pro，及至我們所分享的疫苗、污染等，

並我們所分享的許多諸如此類的東西，其實在 Simpsons Code也曾預言。

----------------------
在信息中，日華牧師再次提及「Simpsons Code」。
早在 15年前的「2012榮耀盼望 vol.1」，牧師已詳細分享「Simpsons Code」的預言，

並警告疫苗禍害及各種人為污染事件。

此外，在 2016年首播的《阿森一族》（The Simpsons）第 28季第二集中，

原來已預言人們將來會佩戴一副，

與 Vision Pro幾乎一模一樣的混合實境頭戴式裝置，

比蘋果發佈 Vision Pro還要早七年多前。

以下，是接續 2025年 5月 2日，日華牧師與現場資料員的討論。

----------------------



日華牧師：

這些預言，全部豈不就是我們所說的人禍？

是人類政府為了這些預備的時候，會產生非常多這樣的事件，

我們僅是抽出一些出來分享，包括很出名的「Diddy Party」等，它也有提及。

關於 Justin Bieber和 Diddy之間的關係，在裡面都有提及，全部如是。

由此可見，有兩件最大的事件。

其一是非人力能夠抗衡的，這個便是 Planet X的來臨。

但人力能夠作出最消極的預備，就是我們所見的，現在全世界發生的事，

包括我們所見的，一些 Simpsons Code的預測。還有包括我們所說的前面的四馬。

前面的四馬，全是人力所做出的預備，原來是以人類的人力、物力去支撐、去做的。

但是，接著我們所說的第五、第六、第七印，一直下去，已是非人力的，

那完全是 Planet X來臨時所引致的。

所以，難怪那七印的性質，前面的四印，跟後面的三印是完全不同，正是這個原因。

當然，七印全都有天上的星座作對照。

但是，現在回看，原來如此。

原來就是人們為 Planet X臨到的時候，作出最後的預備和抵抗。

所以，難怪那裡提及地堡等等，全都在前面那幾個印說了出來，

包括戰爭、經濟等等。

因為我們知道，由儉入富，即知慳識儉的「儉」，

由儉入富是容易，由富入儉，才是困難。



所以，但問題是，你現在看到，突然間，這五年全世界也「剎掣」，

人人都「看餸吃飯」，去到今年就更加瘋狂。

其實，正因剎掣之前，必須這麼富有，為要讓人們發狂地做，發狂地建立。

屆時，這些鬼城會作走難之用，不管到哪裡，也有鬼城給你作走難之用。

但問題是，這幾年剎掣，其實是讓人們進入「儉」的模式，

即知慳識儉，在沒錢的情況下，怎樣自給自足。

其實，其中一點，你們不覺得某些言論是不應該出現的嗎？

有些言論其實是不應該出現的，就是沒理由全中國都在說：「人們去了哪裡？」

當然，你說他們在家，難道他們不用吃東西嗎？為何不用去街市賣菜，

不用去超級市場買東西呢？為何城市沒有人，鄉村也沒有人呢？

其實你知道為甚麼嗎？理由是，確實死了這麼多人。



但是，為何「生不見人，死不見屍」呢？我是指全中國。

正因整個國家已預備好，會死這麼多人，並且，於這麼短時間處理了屍體。

沒可能每一個城市，全中國每一個城市，從廣州至西安，

人人皆說：「人們去了哪裡？」

因為「生不見人，死不見屍」，

是不可能個人能做到的，乃是國家性才能做到。

所有說法都不合理，是完全不合理的說法，全中國到處都沒有人？

我們去過中國就知道，中國是那麼大，擁有那麼多人口。

為何這麼多人口的地方，城市卻沒有人？

明明很多老人所守著的村落，不僅是過萬條、過千條，

而是數以百萬計的村落也沒有人，怎麼可能？

他們始終要找地方起居飲食，就如文偉早前提及，

單看糧食的進口量，便知道中國少了多少人。

你不進食？「我不吃美國牛扒」，那還可以理解。但你沒理由連米都不吃吧？

連麥都不吃？這是不可能的。你總不可能改為吃草，對不？

連糧食進口量都減少了三、四成，不需要進口這麼多了。那些人去了哪裡？

最貧窮的人，反而是吃大豆、米飯等，那些人是最貧窮的。

貴價的食物，更加不用想了，現在簡直不會買。

但是，為何會這樣呢？其實是不合理的。這就告訴你，背後還有一樣東西，

導致這件事正在低調地過渡中，但是完全不合理。



你現在上網搜尋，到處都有人在說，不可能少了這麼多人，這是不可能的。

呼吸，你尚且無法看到有多少人在呼吸。

但吃東西，一定看到有多少人在進食，人是不可能完全不進食。

若所有街舖全都倒閉，所有麥當勞，現在都撤離。

你想想，連麥當勞也撤離，那肯定是沒人吃，才會這樣。

但問題在於，所有跡象都在告訴你事不尋常。

以前來說，於正常社會，如果有一個人消失了，必定追查到底，簡直是「追到你瘦」。

但現在問題是涉及過億人口，人人皆說是消失了。

你想想，中國最少要消失多少人，

才會導致全中國每個城市，都說為何少了這麼多人？

那確是以億為單位，絕對是以億為單位。

話說回來，背後為何要這樣行呢？

其實打從一開始，就如我在 2009年所分享，

就是因為 Planet X的來臨，導致全球都要作出準備。

而我所帶出的是，為何弄死這麼多人，因為他們早已為那些精英預留位置。

至於其他人，只能看他們能否僥倖生存，就如抽獎般。

你接種了疫苗，便等著死。

若你不接種疫苗的話，其實很多所謂精英，全已擁有自己的城市和地堡。

由 2009年已開始這麼說，只是現在那變化，已快至讓全世界的人都不知所措。

你讓他們憑任何一件事去推理，為何中國現在會這樣，他們完全說不出來。



完全說不出一個大意義，解釋為何整個中國這樣做；

更不可能說得出更大的意義，解釋為何全世界都這樣做。明白嗎？

全中國都這樣做，已經很可怕，但現在全世界都這樣做，

單是 COVID-19，你已經看見了。

那究竟是為了甚麼？只有一個理由，不是為了任何人或國家，

乃因 Planet X即將到來，帶來滅世災禍。

如我所言，我們絕對有足夠證據，證明 Planet X即將來臨。

何解？因為描述 Planet X最清楚的地方，就是《啟示錄》。

但《啟示錄》所提及前面的四印，我們已親眼看見應驗了。

所以，我們確實活在 Planet X的那個《啟示錄》時代。

現在，我們所見證的，只不過是逐步地，一件接一件事情在我們眼前發生。

----------------------

以下，讓我們接續先前網絡媒體的報導。

----------------------

YouTube片段：

但如果大家仔細閲讀書籍，就會發現，竜樹諒其實有説，

她認為，這個災難很有可能是海底火山造成，

但也有可能是「炸彈」導致。

事實上，她還比較偏向是「人禍」導致災難發生。

而這也是為甚麼她會稱 311是「大災害」，

卻稱 2025是「大災難」的原因。

因為在她看來，災害是天災導致，

而災難則有可能是人為因素造成的。

但這有可能嗎？

甚麼樣的「人為因素」，竟然可以造成這麼大的災難呢？

關於這個，我們有查到，

西元 1965年，在美國海軍航空母艦提康德羅加號上，

有一架A-4E天鷹式攻擊機，正在訓練當中，

準備從機庫滑進二號升降機時，意外墜海，直到現在都還沒有找到。

重點是，這架飛機上還搭載了一枚 B43的氫彈。

因此，目前有很多網友都認為，會不會是這顆氫彈導致災難呢？

根據資料，B43氫彈的爆炸當量，介於 7萬噸至 100萬噸 TNT之間，

換算下來，相當於是廣島原子彈的 66倍。



然而，這顆氫彈的疑似落海位置，

與竜樹諒看到的海底撕裂位置有一定距離，

因此，無法確定是否是這顆氫彈惹禍。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員分析，

今年即將發生在太平洋的一系列災難，很可能正是《啟示錄》第六印應驗的時刻。

以下，是 2025年 5月 2日，日華牧師向現場資料員所作的分析。

----------------------

日華牧師：

是的，這很可能就是第六印，事實上，這正是第六印。

因為，如果情況太嚴重，比如說它會導致⋯⋯

因為《啟示錄》提及，到時日頭和月亮都會變黑。

如果在海底發生核爆，威力相當於數以百計、千計的原子彈，

整個天空都會變黑，對嗎？

確實，整個天空都會變黑，而那些原本依靠精確計算，飛行速度完全被中和，

才得以懸浮在天上的人造衛星會如何？全部會墜落，因為會產生巨大的阻力。

所以，這很可能就是第六印了，關鍵在於，

我們是在地上觀看這件事，還是在天上觀看這件事。

西緬策略家：

因為《啟示錄》絕不會有錯，這件事必定會發生。



日華牧師：

沒錯，所以這極可能是第六印，至少是一個開始，

這就是我們今年之所以得獎的原因。

其實當中的預言性，可能比我們想像的更為可怕。

是的，關於「環太平洋」這件事，機械人的帽子與教皇的相似，

「88」對應他去世的年齡，而整個電影故事的結局與核彈在海底爆炸有關。

電影描述美國藉著這機械人，透過在海底引爆核彈，從而制止了這場災難。

這很可能就是美國正在策劃的行動，所以，她才會發射兩枚核彈，

而故事最後也提及有兩枚核彈來襲。

Benny資料員：

剛才搜尋 1月 8日的新聞，AI首先顯示的是 Jimmy Carter（卡特總統）去世，

遺體剛停放在國會大廈，準備安葬，這是當天的一則新聞。



而 Jimmy Carter的離世，就是我們當時所說的，

當葛培理和他去世後，就是世界末日了。

但葛培理已經離世一段時間，而 Jimmy Carter就是在今年離世的。

他並非那天去世，而是他已經離世一段時間。

但那天新聞報導，他的遺體正停放在國會山莊，準備下葬。

但我們一直都在等待他的死訊，卻一直未等到確切消息。

西緬策略家：

在他離世那天，牧師就說：「他的死亡預示災難將至。」

日華牧師：

所以，原來竟然就是這個機械人！



----------------------

以下，讓我們接續先前網絡媒體的報導。

----------------------

YouTube片段：

但這些事情仍是引起了日本網友們的擔心。

因為，根據竜樹諒的説法，在印度行之後，她認為，

當年夢到的海嘯，應該就是發生在這場災難之中。

那麼，究竟在竜樹諒的夢裡，

2025年 7月 5日到底還會發生甚麼事呢？

1981年的某一天，竜樹諒做了一個非常詭異的夢。

她夢到某一年，日本氣候異常，幾乎一整年日本都很寒冷，

而且從某個月份開始，日本各地不斷發生小地震。

然後，就在某天，海水忽然快速退去，人們還來不及反應，

隨即，巨大的轟鳴聲伴隨著海嘯向路面襲來，

人們驚慌失措，四處尖叫逃竄，整座城市陷入了極度混亂。

而就在這片恐懼與絕望之中，竜樹諒從夢中驚醒，

然而，她並沒有真正醒來，這是一個夢中夢。

她從上一個夢境醒來後，

竜樹諒看了一下時間，是 5點左右，

此時，竜樹諒無法判斷這到底是夢，還是現實。

關於這個部份，竜樹諒的「夢日記」中，

記載了更多詳細的細節。

這邊大家看到的是，竜樹諒真正的夢筆記本。



夢日記裡提到，海嘯出現之後，竜樹諒非常驚恐，

甚至還一度説「黑帝斯」，

這是歐洲神話的冥界之王。

隨後，竜樹諒就失去了意識。

當她再次恢復意識時，

是在一間被海水浸泡過的房子裡醒過來。

這代表此時災難已經發生了。

當時，她看了一下時間，卻發現手錶好像「不走了」，

難不成是災難導致她的手錶壞了嗎？

因為這個時間，與 40年後，

竜樹諒夢到在太平洋上空驚醒的時間點，有點接近。

也許是因為分不清楚現實，此時，竜樹諒非常納悶。

不只是霍皮族，

2022年的時候，一位納瓦荷族的長老曾經出面警告，

2025將會是人類無法挽回的轉捩點。

除了以上的預言之外，

我們還發現一位名叫做保江邦夫的日本人，

最近受到了日本網友大量關注，

因為他為 2025年 7月 5日做了很多的補充。

先簡單介紹一下他的背景。

保江邦夫是日本物理學家，

專精量子力學、數學、物理和腦科學。

他的學術背景非常強大，

但後來卻轉向沉迷於研究外星人、宗教與量子意識。

2025年 2月 7日，一個名為 Toland Vlog的 YouTube頻道，

上傳了他們訪問保江邦夫的影片。

影片中，他語出驚人的表示，根據一個秘密消息來源，

2025年 7月 5日凌晨 4點，會有一顆小行星的碎片墜落，

但這是官方説法，

實際上，掉下來的不是小行星，而是一顆衛星。

大概在台灣和菲律賓之間，

這個東西被說成是小行星的破片，

但事實上，是已經使用完畢的舊型超大型衛星，

它會被當作隕石落下。



接下來，他講的東西就非常陰謀論。

我們必須要提醒大家，以下的資訊沒有得到證實，

注意！是「並未得到證實」。

他指出，這顆衛星不是意外掉下來的，而是拜登擔任總統時，

與中國政府做了一個關於台灣的秘密協議。

但這個協議，在川普上任之後，似乎取消了。

他還説，會選擇 7月 5日，是因為台灣時間 7月 5日凌晨 4點，

對應到美國的時間，是 7月 4日的下午。

這一天是美國的國慶日，是美國最放鬆的時刻。

我們必須強調，這件事情是保江邦夫從一個線人那邊聽來的，

並沒有辦法證實這則消息的正確性，但可以確定的是，

這支影片的觀看數已經超過了 260萬次。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員分析，

許多能夠接觸「知識海洋」的預言家，都不謀而合地，

一致接收到今年 7月，環太平洋將發生的事故。

我們絕不能掉以輕心，必須嚴謹地為此做好周全預備。

以下，是 2025年 5月 2日，日華牧師的分析。

----------------------

日華牧師：

這件事並不陌生，因為連精準的日期和時間，都與竜樹諒的預言相吻合。

這件事確實非常瘋狂！可以說，這必定是指向此事。

西緬策略家：

連泰國那位女預言家，也說出了幾乎相同的事情。

日華牧師：

這兩個預言，不可能指向同一日，並且是同一個鐘頭，

所以，不可以輕看這件事。也就是說，其預言性不容小覷。



並且，如果這件事真的被取消，那麼這夢就不會成立，

如此一來，它是否存在都已經無關緊要了。所以，這個立論並不成立。

但既然夢境成立，並且其他人亦看到這個線索，換言之，這個夢所說的事情會發生。

雖然她說被取消了，但到時候會突然間發生，這就是我想表達的意思。

如果已經被取消，將來就不會出現，如此，怎可能出現這個時間點的漣漪呢？

不會這樣的！

----------------------

以下，讓我們接續先前網絡媒體的報導。

----------------------

YouTube片段：

我們分析了一下原因，



除了是因為最近兩岸之間處於緊張的狀態之外，

再來就是大家真的很擔心，7月 5日這天會發生甚麼事。

而竜樹諒在她的書中，剛好又有提到，

這場災難很可能是「人為引起」的，

這也是為甚麼她會稱 2025是「大災難」的原因。

她甚至無法確定，是海底火山？還是炸彈？

這些因素不禁讓人思考，

難不成這場災難真的可能是人禍嗎？

在一次的採訪中，竜樹諒提到，

很多人都認為她很厲害，能預知 311發生的時間。

但其實她畫完封面之後，就將這件事情忘得一乾二淨。

直到有一次，她跟朋友對話時，

她在思考，自己是不是應該把她知道的預知夢訊息，傳播給大家。

竜樹諒説，很多人都認為，

巨大的災難不會出現在自己活著的時代，

但事實是，這些災難並非不可能發生，

而是「何時發生」的問題。

她一直在想，

如果當年她能更重視自己的預知夢，

提醒大家做好防災準備，

是否就能減少 311地震的傷亡呢？

這就是為甚麼她會再次出書的原因，

因為她希望大家永遠做好防災準備。

而我個人則是認為，

預言的意義，從來就不是讓我們活在恐懼裡，

而是要提醒我們，未知並不可怕，沒有準備才可怕。

我們無法決定未來會發生甚麼事，

但我們可以決定自己如何迎接未來。

311的經驗告訴我們，未來不會按照劇本走，

歷史也已經證明，

人類的存亡，從來就不是取決於預言是否準確，

而是取決於我們是否願意行動。

或許 2025年 7月 5日真的會發生甚麼，又或許不會發生。

但如果這場討論已經讓你思考未來，做好準備，開始行動，



那麼，「預言成真」與否，已經變得不再重要了。

----------------------

自 2024年 10月起，泰國女預言家普萊醫生便預言，

2025年 8月前環太平洋地區將發生大地震。

----------------------

YouTube片段：

今天我們將帶你揭開，

2025年 7月 5日地震海嘯，

預言背後，你不知道的內幕。

在畫面上，

這位是泰國當地爆紅的預言家 Plai，
她提前 100天，精準預言泰國會有大樓倒塌。

但更讓人毛骨悚然的是，

Plai又有了最新預言。

三個月後，

也就是 7月初，將會發生一場大海嘯，

她同時暗示了，地點是一個海島國家。

很多人猜就是日本，

但就在這項預言公開之後，

Plai突然被封口，

難道有人發現她泄漏天機嗎？

日本預言家竜樹諒，你還記得嗎？

在預言漫畫當中，

指出 2025年 7月 5日，

日本將會發生毀滅性地震，引發海嘯，

大家都以為是天災，

但是在漫畫的封面，早就暗指，

這場災難有可能是「人為造成」。

----------------------

2025年 3月緬甸地震之後，

很多懂泰國語的網友，都在尋找一位叫普萊的女子。

普萊的本名叫納瓦拉查·皮尼特洛卡功，她是泰國人。

恰好 2014年，《泰叨報》自己的多媒體平台開始運營，

為了吸引觀眾，就找了各路人物來採訪。

莫爾普萊也被節目組相中了，

就是前面提到的《泰叨訪談》。

節目組原本只想做一個簡單的人物訪談，



結果，普萊不按常理出牌，

在節目裡大談對未來的預測，

她在節目當中，説出了兩個驚人的預言。

第一，是東南亞即將發生一起重大的航空事故，會震驚全球。

而且，這起事故最奇怪之處在於，

這是一起神秘失蹤事件，沒有留下任何清晰的線索。

採訪的記者半信半疑地看著她，

還沒等記者回過神來，

普萊又説了第二個預言。

她説，自己看到一艘載著孩子的船，也將在海上消失。

雖然普萊提到了航空事故發生在東南亞，

但是，沒有説具體的時間和地點，

再加上這兩樁預言説得愣頭愣腦，

聽起來很像是一個沒名氣的小網紅，

抓住任何機會博出位。

所以，不管是節目組還是觀眾，

都沒有把她的預言太放在心上。

可是沒想到，僅僅兩個月過後，

她的這兩條預言全都應驗了。

2014年 3月，馬航 370在飛往北京的途中離奇失蹤，

如今，超過 10年過去了，依然不見蹤影。

2014年 4月，又有一艘韓國的，

名叫世越號的客貨渡輪，發生了沉沒事故。

世越號是一艘載重 6,825噸的渡輪。

16日清晨，載著乘客和貨物，

從仁川前往濟州島的途中，發生了沉沒，

船員和乘客一共 780人遇難，其中包括 250名高中生。

果然是一艘載滿了孩子的船啊！

這是韓國有史以來最嚴重的海上事故，

不僅在韓國，在全球都引起了高度關注。

這時，觀眾們才恍然大悟，普萊果然是個預言奇人。

從此以後，不少媒體都慕名而來想採訪她，

但是，普萊也不是每一次都會接受採訪，

她似乎只有在事情要發生的時候，才會露面。

2015年 6月，普萊在接受《女性雜誌》採訪的時候，又語出驚人。



她看著牆上的一張地圖，

把纖纖玉指往馬來西亞的位置一指，

説到馬來西亞可能會發生災難。

然後，她又話鋒一轉，指著馬來西亞的首都吉隆坡説，

這個城市的一棟著名建築將會著火。

就在普萊接受採訪幾個小時之後，

馬來西亞的東馬沙巴蘭瑙地區，發生了矩震六級的地震。

雖然比起印尼、日本、台灣這些處於地震帶上的國家，

六級地震的破壞力不算太大，

但對馬來西亞這個很少發生地震的國家來説，

也算得上是一個大災難了。

20多天後，吉隆坡的一個叫武吉阿曼的小山丘上，

發生了一起火災。

起火的建築物，恰巧就是馬來西亞皇家警察的總指揮中心，

是馬國國家安全的樞紐地帶。

因此連續幾天，這個事兒都成了媒體報導的焦點。

有媒體甚至把她稱為泰國的諾查丹瑪斯。

2024年下半年，普萊又一次接受《泰叨訪談》採訪的時候，

她説幾個月之後，大概就是 2025年的 3至 4月間，

緬甸一帶會發生地震，而且會影響到泰國的北部，

不過，受到的影響並不大。

説完這句話，她停了下來，又想了一會兒，

補充了一句︰「但曼谷會受到地震的影響，大樓會搖晃。」

主持人聽到這兒不太相信，他用懷疑的眼光看著普萊，

因為地震在泰國並不常見。

不過，還沒等到普萊的預言應驗，她就遇上了麻煩。

於是，政府部門點名批評普萊，

説她引起社會混亂和恐慌，

而且是毫無根據的胡言亂語。

於是，普萊就沉默了，

她從泰國公眾的視線中，完全消失了幾個月。

就在網友們快忘記她的時候，

2025年 3月緬甸發生地震，

泰國也有多個高層建築發生搖晃。



這一切景象完全證實了普萊的預言。

這一下所有人都慌了，

2025年的頭幾個月就夠不消停了，

難道説，還要發生更多的災難嗎？

於是，就像咱們今天故事開頭所説的，

網友們焦急的四處尋找普萊，

想讓她給出更多的預言。

2025年 4月，普萊突然又現身了。

她先上了泰國最大的娛樂媒體集團，

GMM的一個最受歡迎訪談節目。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員分析，

顯然這是神有意為之的全球佈局。

透過不同的人物與預言，指向同一個時間，形成一個交叉點。

所有信息都不謀而合地，指向今年 7月，「環太平洋」將發生一系列，

海底火山爆發、地震、隕石墜落及核彈爆炸等事件。

這是神在提醒世人：必須留意今年 7月即將發生的變動，並且不要輕看這些預言。

以下是 2025年 5月 2日，日華牧師的分析。

----------------------

日華牧師：

其實，我們按著神在永恆已知的佈局。

我們會看見，7月這個預言，存在著眾多交叉點，並且全都是預言的交叉點。



其中一個，提及美國將於 7月 5日凌晨 4時發生事情，那是一個交叉點；

《我所看見的未來》一書，是一個交叉點；泰國這個「變臉人」預言家，

又是一個交叉點；光頭牧師，也是一個交叉點。

如果回顧這個時代，以我們所擁有的資訊，這些事件竟能全部匯聚於一點，

顯然，創造佈局的神，要讓全世界的人都不能輕看這件事。

並且，越了解預言的人，就越不會輕看。

因為這已是國際性的事件——日本、泰國、美國，竟然都出現這麼多的匯聚點。

再加上，時事新聞報導，拜登會在那段時間使用核彈，整件事都很神怪。

整個佈局，都是為了讓許多人離開，要讓大量的人撤離相關區域。

再加上我們得獎一事，於我們而言，這個得獎作品，背後的故事本身就在說明，

一旦核爆，便會發生於環太平洋地區，這就是《環太平洋》故事的結局。

而我們竟然就在今年得獎，就是在這一年。

因此，這件事確實應該「寧可信其有」。

----------------------
以下，讓我們接續先前網絡媒體的報導。

----------------------

YouTube片段：

因為有海水的阻隔，

所以，海底火山噴發比陸地噴發，

所帶來的化學物質和火山灰要少很多。

但最讓人害怕的是海嘯，

2004年那場南亞大海嘯，至今仍讓人記憶猶新。



印尼蘇門答臘島西北部近海，

發生了一場 9級以上的大地震。

地震引發海底約 1,200公里長的斷層破裂，

垂直位移高達 10到 15米。

這次地震引發的海嘯波速度，

達到了 700至 800公里一小時，

波高在一些地區超過了 10到 30米。

海嘯在 15分鐘內，就襲擊了印尼班達亞齊，

幾個小時之內，就波及到了泰國、斯里蘭卡、印度和馬爾代夫，

甚至，最終遠達非洲東海岸。

印尼城市班達亞齊幾乎被這次海嘯夷為平地，

整座城市被海水淹沒，

部份地區海浪衝擊到了幾公里深的內陸，

留下了一片泥濘廢墟。

這次海嘯災難造成的全球死亡人數，大約有 28萬人，

另外，還有幾十萬人受傷。

如果環太平洋火山帶的海底火山集體噴發，

那造成的海嘯災難，會比 2004年的南亞大海嘯還要大 N倍，

説是全球的至暗時刻也不為過。

而且，很讓人擔心的是，

目前科學對海底火山觀察不到。

也就是説，從我們今天這期節目播出起，

如果普萊的預言成真，截止到她預言時間段的下限，

2025年 7月 31日，世界大難的倒計時就只剩 95天了。

如果彈性再放寬一點，也是在 2025年秋天之前，

那麼，普萊所預言的大海嘯，會如期而至嗎？

依據目前科學對火山的有限了解，

沒有辦法給出任何答案。

----------------------

因此不少人推測，大地震的震央就是日本。

Plai更多次在公開場合提醒大家，去日本絕對要小心。

關於一切的資訊，安裝好必要的 App，
日本當局地震的 App，要開始注意安全。

Plai在節目中一度面有難色，

會是被另一個世界警告，説得太多了嗎？



我們再從 Plai的預言中抽絲剝繭，

又剖析出 7月 5日的日本大海嘯，

恐怕導致水淹兩層樓高。

所有的事情都與水和土有關，

先確保自己住的地方是安全，做檢查和維修，

可能準備小艇，沒有到要撤離這麼嚴重，

但將所有重要財物放上高處，

下層甚麼都不用放，當作出入就好。

曼谷都一樣，都可能要有心理準備。

還有一樣就是食物，因水災而受到影響，

沒有新鮮食物可食用。

會有這麼嚴重嗎？

到時，大家要先吃罐頭和加工食物，

新鮮食物將會大量減少。

更可怕的是，不只 Plai，
其實，早在 154年前，1871年日本預言家王仁三郎，

臨終前留下了最後一段話，

也是唯一一個尚未驗證的預言，

明確點出 2020年到 2030年之間，日本會一片血海。

他說，日本將在 2020至 2030年間，就是這十年間，

遭遇一場前所未有的大災難，

天空被染成血色，草木不生，大地被撕裂，

無數日本人會去世。

世界末日。

王仁三郎曾被譽為最接近神的人，

成功預言造成 200萬人受災的關東大地震。

1920年，王仁三郎又提前 3年，準確預言了 1923的關東大地震。

所以，當大地震發生之後，引來了所有人的關注。

王仁三郎的預言，準到讓人害怕，

還引起天皇注意，認為他妖言惑眾，隨即抓他入獄。

隨即，王仁三郎被判處有期徒刑 5年，

不過，沒過多久，他就被保釋出來了。

被保出來以後，王仁三郎痛定思痛，

決定把自己知道的所有未來大事都説出來，

以免自己以後被永久封口。

從 1921年開始，他用口述的方式，



讓自己的弟子記錄下一本奇書，書名就叫《靈界物語》。

王仁三郎的所有預言，都來自腦海中，

浮現出不同時空的畫面。

----------------------

接下來是今年 3月 31日，Brandon Biggs牧師對日本發出的預警，

提及當地將會發生一場 8.7級地震，並伴隨巨型海嘯。

而過去，他已準確預言：特朗普將會被行刺，右耳中槍受傷；

以及他當選總統後，將在政治上與 Elon Musk合作，隨後因意見不合而產生矛盾。

然而，今年 3月，Brandon Biggs牧師再次預言：

日本將會發生一場 8.7級地震，並伴隨巨型海嘯襲擊。

----------------------

YouTube片段：

2025年 7月 5日，

日本將裂開，8.7級地震吞噬一切。

這可不是電影，

而是美國牧師布蘭登·比格斯，

3月 31日的靈界警告。

在前面的節目中曾經推測，

如果排除神力的干預影響，

日本大地震和大海嘯的可能性就為零。

但現在從布蘭登靈界所見，

與日本漫畫家的預言夢驚人的相似，

再到天象異動，與諾查丹瑪斯古老預言的共鳴，

神力似乎在靈界開始催動了。

我們彷彿正站在歷史的轉折點上，

難道一場末日風暴，真的正在逼近嗎？

我們先從布蘭登開始。

他是一位普通的美國人，是基督徒的守望者，

因為在YouTube分享，他在靈界看到的異象，

而受到越來越多人的關注。

在 2025年 3月 31日，

他在視頻中描述了一個震撼的異象。

他說：「我看見日本裂開了，

這不是比喻上的裂開，而是實實在在的大地撕裂，

地面震動如鼓，熔岩從地下湧出。

這是一次 8.7級的大地震，劇烈異常，



隨之而來的就是海嘯巨浪，不見天際，吞噬了一切。」

在靈界的異象中，布蘭登看到的是，

日本列島從本州島開始，

陸地如同撕裂的畫布一樣，

裂縫劃破了大地，幾百碼寬，

如同地底咆哮。

緊接著，一場 8.7級的大地震就爆發了，

地殼劇烈地扭動，

彷彿是某種沉睡的巨靈在翻身。

緊隨其後的，

是一道巨型的海嘯，從海平面升起。

這是出現在異象中的第三次滔天巨浪了，

也就是說，布蘭登在異象中，三次看見了這樣的景象，

猶如《啟示錄》中，那種吞噬群島的海獸，

不知將要淹沒多少人類的驕傲與堡壘。

布蘭登並沒有說這巨浪究竟有多高，

但是他知道，這將不再是一個大自然的正常呼吸，

而是一種來自天界的警告，

就如同第一聲吹響的末日號角一樣，

地將震動，天將宣告，靈界的門將再次打開。

----------------------

布蘭登牧師：

多處必有饑荒和地震，

There'll be famines and there's going to be earthquakes in place after place.

因此，世界各地將會發生地震。

So, there's going to be, there's going to be earthquakes all over the place.

大地震。

Major earthquakes,

我所預言的即將發生。

what I tell you is coming.

主說，在 2025年，我們將目睹大地震。

The Lord said in 2025 we're going to start to see major earthquakes.

隨後，亞洲已發生一次大地震，

Then we had the one in Asia.

接著，亞洲又遭遇另一次大地震，



Then we had another one in Asia.

將有更多地震發生。

There's more coming.

請繼續。

Keep going.

我們將會目睹一些大地震，

We are going to see some major earthquakes,

我們將會見證一些大型火山爆發。

we are going to see some major volcanoes.

眾人驚呼：「火山正在爆發，布蘭登兄弟！」

People say, well there's volcanoes going off right now Brother Brandon.

戴安娜收到電郵後說：「他們又在談論你預言的火山了，

Because Diana got the email, well they're talking about your volcanoes again,

你之前所說的預言，

what you said you saw.

現在冰島和阿拉斯加都有火山噴發，

They are happening in Iceland, they are happening in…a couple in Alaska.

夏威夷也有一座！」。

One is happening in Hawaii.

各位，這些都不是大型火山爆發，

Folks, those are not major volcanoes.

我所說的是真正大型的火山爆發，

I said major volcanoes.

你必須留意意大利，特別是羅馬這地區。

You need to look at Italy, watch Rome, watch Italy, watch this area.

我想告訴你，一場大地震將會在你意想不到的地方發生，

I am telling you a major shaking is about to take place in areas that you did not believe
possible.

這場地震甚至會在海底發生。

So much so that it will happen in the sea.

我要提醒你，

I am telling you.



密切留意海洋，

You must look at the oceans.

留意海洋，大量魚類將陸續死亡，

Look at the oceans, many fish are going to start to die.

你將親眼見證這一切，正如《何西阿書》所預言，

You will see it and it will be like in Hosea.

你會看見魚群從深海浮出水面。

You will see that the fish are going to start coming up from the depth.

你會問：「這是什麼魚？

And you are going to go, what kind of fish is that?

我們從未見過！」。

We have never even seen that fish before.

留心聽，記住我現在的預言，

Watch, remember what I'm telling you.

你們將會目睹這些事情發生，

You are going to see these things.

海底火山將爆發，

Volcanoes are going to go off on the ocean floor.

伴隨劇烈震動，

And it's going to be great shakings.

你將目睹這些可怕景象。

And you will see fearful sights.

我已說過，你們不能用世俗的眼光來看這些事，

And it will be so much so I have told you that you cannot look horizontal, in the natural.

若你留意新聞報道，

If you look on the news.

若你留意周遭發生的事，

If you look on what's going on around you.

將令人心生恐慌。

it will cause mere men to fear.

正如經上所說，人想起那將要臨到世界的事，

And it said in the Word that men's hearts will fail them for fear,



就都嚇得魂不附體，

looking after those things that are coming upon the earth.

因為天勢都要震動，

For the powers of the heavens shall be shaken.

你將會見到從未想象過的景象。

You are going to see things that you did not ever dream you would see.

聖經甚至說，地要東倒西歪，好像醉酒的人，

The Bible even said that the earth would rock and reel, whatever that means, rock and
whatever, like a drunkard

伴隨著地震和種種徵兆。

with earthquakes and things.

所以，我們即將見證極不尋常的事發生。

So, we are going to see some radical stuff up in here.
----------------------

在去年 2024年 12月 7日，Brandon Biggs牧師於YouTube上載了一條預言，

清楚提及當時 2024年 12月 5日的加州北部 7.1級地震，只是神對美國的一個警告。

他指出，未來加州將會發生一場更大、更可怕的大地震，

這場大地震將摧毀整個加州，甚至引發的海嘯，會摧毀遠至太平洋對岸的日本。

----------------------

YouTube片段：

各位家人，早安！

Hey, good morning family.

讚美主，又是新的一天。

Praise the Lord. Another Day.

今天是第 49天，明天就是第 50天了，

Day 49, tomorrow is day 50.

昨晚 12月 5日，加州發生強烈地震，

You know, California had the massive earthquake last night on 11/5.

我跟我兒子說，

I gave this, I went, I told my son, I said

查看一下，我在哪時提及加州即將發生大地震。

go look at when I gave that word about a major earthquake that's going to happen in
California.

我原以為這次地震發生在南加州，



And I thought it was Southern California where this earthquake took place

但實際上是在北加州。

but it was Northern California

就像主給我啟示的一樣，

just like the Lord showed me.

祂說⋯⋯
He said.

我一直在為此禱告，

And I was praying over it.

但並沒太在意這事，

I really didn't even really pay attention to it y’all

直到開始有人發消息給我，

until I started having people send me stuff.

電郵問我，

An email saying.

嘿，你看到這件事嗎？

Hey, did you see this?

我有聽說此事，但並沒有多想，

Well, I heard about it, but I didn't think anything about it

後來才知道是 7.0級地震。

and then I found out it was a 7.0.

當我向主禱告求情，

So, I was interceding the Lord just about,

如常為各樣事務代禱，

just praying in my normal day routine, just praying over things.

主告訴我，

And the Lord told me.

衪說：布蘭登，

He said, Brandon,

這是一個大地震前夕的警告，

this was a warning before the major one.

這是一個警告。



This is a warning,

這次 12月 5日的 7.1級地震，

the 7.1 that happened on 11/5, I mean, 12/5.

祂說：是預警即將發生的事情。

He said was a warning for what's coming.

然後，主讓我看見一場巨大地震，

And then the Lord showed me a massive earthquake.

從三藩市地區一路延伸到波特蘭，

That went from San Francisco area all the way through Portland

再延伸到西雅圖，

all the way through Seattle

搖撼整個美國西岸，造成斷裂，

and it shook the whole west coast area and it broke off.

陸地斷裂，洪水淹沒內陸。

The land broke off and water flooded inland.

由於即將發生的地震威力太大，

It was separated from the main part of

導致該片區域與大陸分離，

the earthquake was so big that was about to happen.

接著，主讓我看到火勢一直向北，

And then the Lord showed me fires going all the way up

蔓延至阿拉斯加州安克拉治市，

through Anchorage, Alaska,

我不確定那是否輸油管道，

and I don't know if it was a pipeline.

我不敢猜測。

I don't want to assume.

我只知道，

All I know is that,

從卑詩省一路往北整個地區都在大火中。

everything from British Columbia all the way up was all on fire.

接著，主讓我看到海嘯形成的一個巨浪。



And then the Lord showed me a massive tsunami wave

因為當這次大地震發生時，

that was caused because when the land shifted and fell,

地層會移動和崩塌，

when this massive earthquake happened

就像山體滑坡一樣。

it was like a landslide.

來自陸地的壓力引發巨大海嘯，

All that pressure from the land caused a massive tsunami

並且夷平了日本，

and it wiped out Japan.

這巨災令整個日本被水淹沒。

It was just covered in water this massive event.

因此，我覺得很耐人尋味的，

So, I just thought it was really interesting that.

就是在 12月 5日，

On the fifth day on 12/5,

地震達到 7.1級，不是小地震，

that the earthquake is 7.1, not even a little one.

而是相當嚴重的地震，

A pretty substantial earthquake

就發生在同一條斷層線上，

happened on that same fault line.

與異象中的地震似乎都是發生在同一段時間。

It sounds like that happened on the same timeframe.

我知道神會利用數理，按數字來行事，

So, I know God's a math, He does things by numbers.

我原以為這可能會在急難期間發生，

And I see…I thought maybe it would happen during the tribulation,

但也許這時間已臨近了。

but maybe it's getting closer.

所以我警告住在波特蘭的人，



And that's why I was warning the people who lived in Portland.

從以往至今，該地都有大敗壞。

There's great corruption there. There was great corruption

我知道，我們可以藉禱告改變一些事情，

and I know we can pray things away,

但有些事情必然會發生。

but there's certain things that will take place,

因為我在三、四個視頻之前已告訴大家。

because I told you, was it three, four videos ago.

主說：布蘭登，你太專注政治和經濟，

The Lord said, you're so focused, Brandon, on politics and the economic

因戰爭事件令你專注這方面。

And you're focused on, because of the war.

而祂說：但你將會看到，婦人產痛的時期已開始了，

And He said, but you'll see the birthing pains begin now

眼前已有地震、海嘯、火山爆發，以及天上的異兆。

with earthquakes, tsunamis, volcanoes and with the signs of the heavens.
----------------------

而更早之前，兩年前的 2023年 6月 29日，

Brandon Biggs牧師曾上載另一條影片，提及美國中部的新馬德里斷層，

將會發生史無前例的 10級大地震，導致美國一分為二。

----------------------



YouTube片段：

夢中，主向我揭示，

In this dream the Lord showed me.

美國即將發生一場大地震，

Amassive earthquake that was going to happen in America.

地震源自馬德里斷層，

And it was the Madrid fault.

這可說是有史以來最劇烈的地震。

It was literally, it was the largest earthquake that ever had happened on the earth.

當我在夢中目睹時，

And so whenever I saw it in my dream.

它是發生於密西西比河，

It happened right by the Mississippi River.

整條河恍如被震到裂開，

It's like it split the Mississippi River.

河面變得比原本還要寬。

It made it bigger.

所有橫跨密西西比河上的橋樑全數倒塌，

All the bridges that were on the Mississippi River collapsed.

全都崩塌。

They were all down.

主讓我看見四處烈焰沖天，

The Lord showed me things were on fire.

整片土地化為廢墟，

It was just total devastation where this was.

放眼望去，災區一路延伸到新奧爾良，

And I could see, it went clear down to New Orleans area.

及至芝加哥一帶。

It went clear up into Chicago area.

災難的規模前所未見，

It was massive.

就像我所說的，所有橋樑皆倒塌，

All the bridges like I said fell.



貨櫃車根本沒辦法從東岸開到西岸，

But there was no way for the semi-truck to go from east to west.

於是他們找來軍用的橋，

So, they brought in these bridges that were on the army.

那種可以漂浮在水上的浮橋。

They were like floating bridges.

軍方調來這些浮橋，

The army brought them in.

在高速公路沿線全面架設這些浮橋，

They put them in all on, up and down where the highways were.

為了讓貨車在緊急狀況下可以進出。

Trying to make it where trucks could come in and out for emergencies.

然而，東西向的貨車運輸仍無法暢通，

But they couldn't get the trucks from east to west.

於是他們改用飛機，

So, they brought in planes.

他們動用到飛機，

They brought in the planes came in.

將食物空運到各個城市。

And they flew the food in to cities.

在貨櫃車無法往返的地區，

To get where the semi-trucks couldn't get back and forth.

他們動用巨型運輸機運送食物補給，

They bringing the food in and they were trying to bring it in on humongous cargo planes.

盡量將食物空運至全美各城。

They were flying it in so that the food could get throughout all the cities still in America.

另一個異夢，

This was another dream.

主讓我看見大批契努克重型運輸直升機，

And then the Lord showed me massive helicopters, The Chinook helicopters.

從西岸呼嘯而來，

They were flying from the west.



在夢中我站在後陽台，

I stood on the back porch in my dream.

可以看到，甚至能聞到空氣中嗆鼻的燒焦味，

I could see and you could visibly smell fire in the air.

十分強烈，

It was so strong.

猶如草原大火所造成的霧霾。

It was like how you see a haze from the fire whenever there's a grass fire.

我看見及聽到直升機低飛掠過，

I could see and you could hear the helicopters flying low.

它們以編隊形式出現，

They were all coming like in lines.

全部都排列成隊伍，

They were all in lines.

直升機由西岸飛來，

The helicopters were coming from the west coast.

再飛往東岸。

They were going to the East coast.

我住的地方是位於美國中部，

It was where I live is in the central part of America.

所以可以聽到直升機陸續飛來的聲音。

So, you could hear them coming.

因為同時有太多直升機，聲音很大，

It was so loud because there were so many of them at a time,

它們都是組成編隊飛行，

they were all flying and in formation.

每次多達 30至 40架。

There was probably like 30-40 of them at a time.

但因為數量太多，聲音大到房子都會震動，

But it was so much, it would shake the houses.

雖然夢中未見電視報導，

You could see, I didn't watch the TV of the dream.



但我深知，這場景堪比 911事件一樣，

But I knew that it was just like a 911 event.

事情十分嚴重，

It was that big.

震撼整個美國。

It was like something that shook America.

周遭變得一片寂靜，

And so it was like everything was quiet,

我望向鄰居的方向，

and I could look over across at my neighbors,

但屋外空無一人，

but nobody was outside.

全都在室內看電視，看著事情發生。

They were all inside watching TV, watching what happened.

於是，我在夢中看到主引領我看向一張獅子臉，

And so then I could see the Lord took my eyes in the dream to a lion's face.

那是一頭石獅子，

And in on this lion, it was a stone lion.

我心想，那是什麼？

And I was like, what is that?

我忍不住問這個問題，

You know, because I'm asking,

然後我看見石獅子的臉。

but I see the stone lion face.

突然在夢中，

And all of a sudden in the dream.

主說：看看證券交易所，

He said, look at the stock exchange.

就是紐約證券交易所。

The New York Stock Exchange,

因我不知道石獅子的位置，

because I didn't know where this lion face was.



故隔天醒來，查找了石獅子的位置，

So, I woke up the next day, and I looked up where this lion

也查找了證券交易所，

and I looked up the stock exchange.

在該建築物的頂部，

And on the top of the building.

全是獅子，並且就是那頭獅子。

there's lions all on the top and it was the exact lion.

然後在夢中，

And then I…and the dream.

我看到紐約的街道，

I could see the streets of New York.

它們完全就像⋯⋯
and they were completely like…

我看到風滾草，

I could see tumbleweeds.

這很奇怪，因我知道紐約並沒有風滾草，

Which was weird because I know there's no tumbleweeds in New York

但我卻看到風滾草在街上滾動。

but I saw tumbleweeds going down the street

街上一片荒涼，

and it was like desolate.

沒有人走動，

There was nobody moving around.

完全空蕩蕩，

It was completely blank

就像人們似乎已撤離，或躲藏起來。

like the people at all went and was hiding out or something,

因整個政府和所有事物都再度停擺，

because the whole government, everything was shut down again,

就如疫情時一般，真奇怪，

kind of like COVID was, it was really weird.



我覺得這很有趣。

And so I thought that was really interesting,

但如我所說，這持續很久，

but I could see that they like I said, forever, forever long.

那些直升機正飛往密西西比地區。

Those helicopters were going towards the Mississippi area.

然後主又讓我看到另一場地震，

And then the Lord showed me another earthquake.

像發生在德克薩卡納地區的餘震。

It was like an aftershock that happened by Texarkana area,

一直延伸至奧克拉荷馬州的塔爾薩，

and it went clear up to Tulsa, Oklahoma.

我看似乎是強度約 6級或以上地震，

And I could see that it was like… probably like a 6.0 or bigger,

但襲擊密西西比河谷的那場地震高達 10級。

but the one that hit the Mississippi Valley area was like a 10.0.

我看見所有建在煤渣磚上的房屋，

And so it was…so I could see that all the houses that were built on cinder blocks.

要知道，那種房子並不建在平坦的地基上，

You know, the blockhouse is not on a flat, slab.

這些房屋徹底被毀了。

They were completely destroyed.

在這場地震中，有 1,800人罹難。

And in this, there was 1800 people that died,

主在夢中讓我看到那些罹難者，

and the Lord was showing me the people that had perished in the dream

以及所有在這場大地震中被夷為平地的房屋。

of all of the houses that were completely leveled and flattened from this massive earthquake.

我不知為何地震會發生，

And so I don't know why it happens.

也不知何時會發生，

I don't know when it happens.



我只知我看到這景象，並為此禱告。

All I know is that I saw this and I have prayed over this.

我感覺這事即將發生，

And I feel that it's about to happen soon.

如我所說我不知道，但可能在秋天發生，

I don't like I said, it could happen in the fall.

也可能在春天，

It could happen in the spring.

或是數年後發生。

I don't know, or it could be years from now.

我只看到主給予的景象，並為此祈禱，

I just see these things that Lord gives them to me and I pray over them.

這令我心情沉重卻不得不分享。

And so it's just something that was heavy on my heart to share.
----------------------

關於這地震的預言，日華牧師早在「2012信息」中多次提到，

而先知 Bob Jones亦預言過，新馬德里斷層的 10級地震，

將造成美國北部五大湖的水，直接流向美國南部的新墨西哥灣（即現稱的美國灣）。

校對這段精華短片時， 日華牧師與現場資料員進一步討論，

Brandon Biggs牧師對美國西岸及環太平洋大地震的預言。

以下，是 2025年 5月 2日，日華牧師與現場資料員進一步討論的內容。

----------------------



日華牧師：

因為那個預言沒有提到具體月份，但有可能是與日本之後，將發生的連鎖反應有關。

他現在提到的是「連環爆」，這是一個共同點。

剛才那位泰國女預言家，也提到了海底火山將「連環爆」。

但所謂海底火山「連環爆」，其實是環太平洋地區發生。

因為環太平洋的板塊，大部份都分佈在海底，

所以他在這裡提到的「連環爆」，而泰國也提到「連環爆」。

接著，竜樹諒提到日本的情況，這應該是指起點並不出奇，隨後的情況會持續發展。

他提到的日期是 7月 5日，但接下來提到在 7月 5日到 7月 30日之間，

會持續發生「連環爆」，因此，這現象可能會持續整整一個月。



整體來看，中間環太平洋整個板塊的移動，導致環繞著它周邊的地區，

全部都會發生「連環爆」。

----------------------

以下是 2016年離世的著名基督教敬拜讚美事奉者，Kim Clement對於 2025年的預言，

他曾經預言特朗普將會兩次當任美國總統。然而，早於 11年前，2014年 6月 14日，

Kim Clement亦在預言提到兩個關鍵的「E」。

沒錯！又是共同信息「E」，他所預言的兩個「E」，
正是指爆發（erupt）和地震（earthquake），會引發隨之而來的重大轉變。

----------------------
YouTube片段：

預言永不消逝，

Prophecies never die.



預言者也許會離世，

The people who prophesied may pass away

但他們的預言仍會應驗。

but their prophecies still come to pass.

當然，我們在聖經中處處可見，

We see this throughout scripture of course

而金姆‧克萊門特的預言也如是，

but we saw this with Kim Clement.

他的許多預言仍在逐步應驗。

Many of his prophecies are still coming to pass.

他於 2016年離世，

He passed away in 2016.

其中最震撼的預言之一，

One of the most interesting prophecies was

特朗普將如號角，他將出任兩屆總統。

Trump is a trumpet and he will serve two terms.

如今，這預言正逐步成真。

And now we are seeing that come to pass.

那麼問題來了，

So, the question is

金姆‧克萊門特對 2025年有何預言？

what did Kim Clement prophesy would happen in 2025？

請聽這段真實錄音，

I want to play this reel for you

希望你能用心聆聽，

and I want you to take this to heart.

沒有人能百分之百準確，

Nobody's a hundred percent accurate

但 2016年離世的金姆‧克萊門特，

but Kim Clement, who passed away in 2016

他確有精準預言的恩賜。

he had an accurate voice.



我相信他生前還有更多預言，

And I believe that there are many more prophecies that he released in this earth

仍待逐一應驗，

that are still going to come to pass.

或許 2025年的預言也在其中，

Maybe some of these from 2025 will be among them.

請留心聽。

Listen in.

今天，我將揭露真相，

Today, I will expose, I will reveal

因你們已進入隱秘時代，

for you have entered into a time and a season of undercover

我將揭開被掩蓋的真相，

where I'll bring out from the covers the truth,

因為謊言已經太多了。

for they have been too many lies.

我看見兩個「E」字，

There are two E’s that I see.

一個「E」是指「爆發」，

One E is the word Erupt.

另一個「E」是指「地震」。

The other is Earthquake.

許多人都預言會有地震發生，

Many are prophesying about earthquakes,

但在一個國家公園中，地底正在蘊釀一場爆發，

but there is a national park where there is an eruption under the earth.

即將顯現。

For it to come out.

許多人說這只是一場普通爆發，

And many say it is just simply an eruption.

但並非如此。

But it is not.



這是一個徵兆，

It is a sign.

我會遏制它對這個國家的考驗和破壞，

That I shall contain that would should try and be destructive in this nation.

以一座火山作為徵兆，

A volcano as a sign.

隨後將有另一場地震，主如此說。

And then there will be another earthquake, says the Lord.

保持警醒，

Keep your eyes open.

因為這個徵兆將帶來大地豐收，

For this sign is to cause the earth to yield of its produce.

那美好的「E」會迅速顯現。

that the great E may come forth rapidly.

這是我的應許，主如此說，

This is my promise, says the Lord.

因此今天務必謹記，

Therefore take heed today.

當你來到我跟前，擊打磐石，

As you come to me and strike the rock.

我必向你顯現那隱祕的事。

I will release that which has been held back from you

讓你口唱凱歌，主如此說，

and cause triumph to be sounded in your mouth, says the Lord.

大地正蓄勢待發，

The earth is standing prepared.

於夏季，全球氣溫將會劇變，

I shall take it for the summer, shall bring forth much in the temperatures.

異常的七月。

Strange July.

異常的七月。

Strange July.



讓人恍惚的十一月，

Hypnotic November.

到聖誕時分，冬天會說：

And oh, Christmas, where winter shall say.

「我呢？我會讓他們快樂！」

And me? I will make them happy.

主說，我已選定每個季節，讓事情按時顯現。

For God says I have chosen each season to manifest something.

我的旨意必將成就，

My will shall be done.

必會應驗，

And it shall come to pass

我會顯現徵兆，一個接續一個。

that I shall bring sign after sign.

到了秋季，

And in the fall

凡可被震動的，必然崩塌。

that which comes down is that which was able to be shaken

我將建造並釋放資源，

and I will build and release the resources

到了秋季，我會向你們顯明我所揀選的人，

and in the fall will show you whom I have chosen

為這個國家禱告和引領，

to pray for and guide this nation.

你們應當喜樂，

You shall rejoice

因他是我揀選的人。

for it is My man.
----------------------

啟示錄 6章 12-14節：

「揭開第六印的時候，我又看見地大震動，日頭變黑像毛布，滿月變紅像血，

天上的星辰墜落於地，如同無花果樹被大風搖動，落下未熟的果子一樣。

天就挪移，好像書卷被捲起來；山嶺海島都被挪移離開本位。」



路加福音 21章 25-26節：

「日、月、星辰要顯出異兆，地上的邦國也有困苦；因海中波浪的響聲，

就慌慌不定。天勢都要震動，人想起那將要臨到世界的事，就都嚇得魂不附體。」

顯而易見，隨著 2025年 4月 13日，

嗜好小組作品「環太平洋-切爾諾阿爾法」獲得冠軍，

及熾焮 e-song【Love is The Engine】歌詞中的「Ring of fire」，
都不約而同地提醒我們，要注意「環太平洋」地區可能發生的大災難。

因此，弟兄姊妹需要密切關注，今年整個 7月份可能出現的變動。

日華牧師與資料員，將會深入追蹤多方可靠資訊，

並與策略家及極速回應小組，制定最有效的應對部署。

或許也是自 2015年 5月大旅行以來，相隔十年後，全教會再次一起大旅行的好機會。

因此，請大家密切留意 Sync Calling的通告。 

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我們同心預備第六印的來臨！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


